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FOTOS: LA TRIBUNA

* Denuncian irregularidades en 
S las contrataciones del Hospital
¡apa *

^ 'IC.OO. Administración Pública de
>1)®9Í PtensainecnT^,^ ^^^^ Publicamente en rueda de 
'‘^ 1 lía plazas dp ^ ,®® observadas en la convocatoria

Sala/®^®u^. ®’^ ®^ Hospital Provincial de A1- 
® 'valoración d^ ^^®'^os, requisitos arbitrarios para 

®‘'®'ativasdpi^ Tv^ aspirantes e incumplimiento de 
^« a la d t • ^‘^^ General del INSALUD para 
'^^ayordimen ^^ estas plazas son las criticas 
®^era. ^* '^ efectuadas por esta organización

ledií 
¡intet 
igúfli 
3515 

30109

Se recurrirá esta convocatoria por la vía judicial, así 
como se notificarán a Madrid las peculiaridades obser
vadas en las actuaciones de la dirección del Hospital; 
este tema será abordado en la comisión provincial del 
INSALUD donde CC.OO. tiene un representante reco
nocido. En la convocatoria de las plazas se comunica a 
los aspirantes que se valorará su licenciatura en Medi
cina y Cirugía, lo cual fue calificado por el secretario 
provincial de esta sindical como una "aberración".

(Editorial y pág. 5)

^'>co¿^'^P'’:al v oaedios informati- 
I'^8toíí?®^té y ®ntre eUos TVE, se han 

*-’®»i«t’í!í?^‘>‘nues- 

I ® luchísimos lecto-

mí.... .J
JESUS MOREN(

res nos ofrecieron ayer testimonios de afecto. A 
los queridos compañeros, a nuestros lectores, 
anunciantes y amigos, nuestra gratitud.

El sector de servicios, único 
que ha creado empleo en Albacete

El sector servicios en Albacete se 
ha configurado como la principal 
fuente de riqueza, con un cuarenta 
por ciento de la población ocupada to
tal, según se desprende del trabajo ti
tulado "Cambio estructural y evolu
ción del sector de los servicios en la 
Comunidad de Castilla-La Mancha" 
realizado por el profesor de Econo
mía, Miguel González.

(Pág. 6)

Duras críticas de FEDA a la 
política económica del Gobierno

(Pág. 6)

Albacete gana enteros 
en la exportación de 
maquinaria agrícola

(Pág. 6)

La decisión del Gobierno 
de eliminar las Cámaras Agrarias, 
“un empecinamiento estúpido” 
según el presidente de la 
Cámara provincial

(Pág. 8)

El ITAP presentará una 
variante de cebada con 
la suficiente calidad como 
para entrar en la CEE

(Pág. 8)

La Diputación tendrá 
cinco liberados del PSOE 
y uno de AP

(Pág. 11)

El socialista González Laxe, 
nuevo presidente de Galicia

El candidato socialista, Fer
nando González Laxe, ha que
dado proclamado presidente 
de la Xunta de Galicia tras ha
ber prosperado la moción de 
censura contra el actual titular 
del Ejecutivo de dicha comuni
dad, Gerardo Fernández Albor. 
El nuevo presidente tomará po
sesión de su cargo en los próxi
mos días, y a continuación hará 
pública la composición de su 
Gobierno, en el que estarán 
presentes integrantes del PNG 
y de Coalición Galega (CG).

La sesión de la tarde de ayer 
en la Cámara autonómica sirvió 
para que Fernández Albor se 
despidiera, con lágrimas en los 
ojos y recordando el trabajo 
que había desarrollado, de los 
que fueron sus más directos co
laboradores, poniendo de relie
ve el trabajo de estos seis años 
al frente del Ejecutivo de Galicia.

El hasta ahora presidente de 
la Xunta señaló que "nadie te

nía que ver la Galicia que nos 
encontramos o que nos entre
garon en 1982 con la c[ue ahora 
dejamos; tenemos que consi
derar, por lo tanto, que algo hi
cimos, y como tal queremos 
q[ue se nos reconozca".

(Pág. 13)
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SANTORAL

CALENDARIO
LA HOJA DEL ALMANAQUE

FARMACIAS

Ntra. Sra. de la Merced, Santos Gerardo y 
Rústico, obispos, Andoquio y Tirso, mártires, Be
nito, confesor, y beato, Dalmacio Moner, domini
co.

Días transcurridos: 267.
Días hasta finalizar el año: 98.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 5.40 y se pondrá a las 5.46.
Cuarto creciente el día 30.

PARA HOY: GONZALEZ TOBARRA, San Antonio 3?v;.. 
DE BARANDA, Paseo Simón Abril, 10 (Frente al Pm

PARA MAÑANA: MANSILLA DELICADO PasSi 
tad 11, y SANZ ALCAZAR, Virgen de Loreto, 4 (Final A^?
Valdelvira).

la

TELEFONOS TAXIS

¡edad 
José 

Joniin!

Despejado

Cielos nubosos
ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa .

O Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

Policía Nacional... 
Policía Municipal. 
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39

21 60 45
22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima... 
Avenida de España 
Altozano ............. 
Estación Vieja..... 
Estación Nueva...  
Hospital..........

22 001
- 22301

2111
2142
2132!
2289:

íotoc 
A

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General..............
Estación de Ferrocarril....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos .......................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ....
Tele-Ruta (Madrid)

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil .... 
Bomberos ......... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja .........

21 07 23
21 62 62

21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00

21 50 61
22 34 00

91-441 72 22

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

M07IMIENTO 
DEMOGRAFICO

Nacimientos

Red

Ana Sanano Morcillo, hija 
Francisco y Ana.

Alba Barba Simón, hija 
Francisco y Olga María.

José Andrés Córcoles O» —
dor, hijo de Femando y Ma 
Soledad.

Alba Reyes Jiménez, hija®
Ramón e Isabel. V

lESf 
’cen

Yolanda Rosario Paños Ri ®P9'
cero, hija de Antonio y Mi

.lOS|Yolanda.

Según datos facilitados por el Obser
vatorio de Meteorología de la Base Aérea 
de los Llanos, la temperatura máxima re
gistrada en el día de ayer fue de 28’6 gra
dos a las 17.20 horas y la mínima de 13’6 
grados a las 5.10.

El cielo permaneció nuboso a lo largo 
del día con un viento de 240 grados direc
ción Oeste-Sur-Oeste y una fuerza de 18 
kilómetros por hora.

La humedad relativa del aire fue del 33 
por ciento y hubo un total de 10.12 horas

de insolación.
El Instituto Nacional de Meteorología 

informa que para hoy se prevén cielos nu
bosos y precipitaciones en el Norte de la 
Península y temperaturas sin cambios sig
nificativos.

Para Castilla-La Mancha se prevén cie
los poco nubosos con algunas nubes de 
desarrollo en las zonas de montaña y con 
nubes ciltas por la tarde. Vientos flojos va
riables. Temperaturas diurnas algo más 
altas.

HEU^
Comisaria de Policía ..
Servicio Urgencia S. S.
Policía Municipal.......
Bomberos ...................
Casa de Socorro ........
Cruz Roja ..................

Beatriz Martínez Cifueii ™
iaqe

Horario de trenes
AESJINOS

TREN 0
SALIDA

EALBACETE
LLEGADA
A DESTINO

Vllimbiedo
Omnibus -.............. . ......... . 13 13.50

Alcázar
Tranvía______ _ ____________ 9.56-19.34 11.24»21.02

GnnaéhAlmífi*-
Eipteso_________________ __ 7,07 A Granada 14.40

A Almena 1600
Madrid
Expreso_________________ ___ 140 . 7.45
Expreso........................................ '4.15 8.37
Intetcity____________________ 8.56 11.27
Rápido__________________ .— 11.05 14.15
Intetcity .:__ ___ ____ ________ 13.55 16.26
Electiottén _____ ___ _________ 14.04 16.42 -
Talgo___________ __ _______ 18.14 20.48
Intetcity______ __ __________ 18.25 20.56
Talgo .. .......... .......... ......... ............ 18.46 21.25
intetcity__ _ —---------- ----------- 20.25 22.56

HMaga:
Expreso________________ ___ 0.15 8.44
Rápido............ ........ ........ ............. 13.18 20.38

Expreso_____________ ______ 2.50 9.33
Rájado_________ ___ ________ 13.18 20.05

Alcarili: •

Expreso_____ __ ____________ 4.30 7.35
Rájado_____________________ 11.51 13.43
Hectiotién..... ........ ............. ....... 15.07 16.36
Talgo.................. ......................... 18.44 20.15

MurdeCartagata:
Expreso_________________ ___ 3.45 A Murcia 6.50

A Cartagena 8.32
Autonicitot________ ___ —..... 7.45 A Milicia 10.44
Rápalo________________ ___ 12.05 A Milicia 14.17

A Cartagena 15.11
Omnibur_______ _______ ___ 15.17 AMuicia 18.07
Talgo...............   — 18.28 AUuicia 20.33

ACartagena 2126

Vilanch:
Expreso------ --------------------------- 14.12 740
Tranvía________ ___________ 7.55-8.32 10.57-11.00
Inurcityi------------------------------- 14.29-20.59 16.26-2257
Tranvía ..................................... .... 19.54 22.36

VÉMdfrtedÉoni:
Expresos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1.40-3.59 A Valencia 3.52-6.18

Afiatcetona 9.05-12.25
Rápido_________ ____________ 15.12 AValencia 17.16

ABaiceloiia 21.25
Ezpnao .............. .............. ....... 23.53 A Valencia 2.49

ABaicelona 3:43

9.44 A Valencia 11.41
ACastellái 12.40

hisscity____________________ 18.59 AValewu 20.56
A Canellón 21.55

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

hija de Fernando y Josefa.
Peiblo Valero Felipe, hijo ^■-

Eladio y Maria de los Angelí ®ffl 
Silvia López Blanco, hijsi ¡¿Ni

Fulgencio y Maria Belén.

CUPON PRO era *
ALMANSA
Parada de Taxis ...............
Bomberos ........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal..............
Guardia Civil ...................
Cruz Roja .........................
Casa de Socorro ...............

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal.... 
Casa de Socorro .... 
Guardia Civil ......... 
Bomberos ..............

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43

14 01 27
14 00 80

--------------------- Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO

Númeropremisdo3yíi ^h\
lis be:

2515
Terminaciones y preniw 

Núm. f^s- ,

5
15

515
2514
2516

S’

500
5.000
1.250
1.250

LABORABLES

'con

£3

Abengibre....... 
Aguasnuevas 
Alatoz ................

Albatana.........
Alborea ............  
Alcalá Júcar ... 
Alcaraz •.............

Almansa........... 
Alpera ............... 
Argamasón .... 
Ayna..................  
Balazote..........

Balazote...........

Balsa de Ves ..
Barrax ...... ........ 
Bienservida.... 
Bogarra ............
Bonete..............
Carcelén..........  
Casas J. Núñez 
C de Lázaro ... 
C. de Ves......... 
Casas Ibáñez . 
Caudete ..........  
Cenizate..........  
Corral Rubio .. 
El Jardín..........

El Pozuelo ....... 
El Robledo .....

El Salobral.....
El Salobre........

14.30 
13-18-19

13.30y 18.30
Vier. 14-18.30

18.30 
7-9.30-14-17y 18.30

14.00
15.00-17.45 

ma.-j. 8.30-15-17.45
13.45-18.00-18.30

13.45-18.00
14.00-18.00
14.15-18.00

L. Ma.V. 14yl8
Mier. Juev. 14.30 

15-17.45 
ma-ju. 8.30-15-17.45

Lu. Mi. Vi.'18.30
14.00-17.00
15.00-17.45

15.00
13.45-18

13.30-18.30 Vi. 14-18.30
13.30-18.30 Vi. 14-18.30

14.00-18.00 
18.30-L.y V. 14-18.30 
7-9.30-13-14-17-18.30

13.45-18.30
13.00-18.30
13.30-18.00
15.00-17.45 

ma.-j. 8.30-15-17.45
14.00-18.00

15-17.45
Ma-J. 8.30-15-17.45

13-18-19
17.45

14.15
14.00

14.15 
7-9.30-14-17

8.30-15-17.45

14.15
14.15
14.30
14.15

14.30

8.30-15-17.45

14.00
15.00-17.45

15.00
14.15
14.00
14.00
14.30

7-9.30-13-14-17
14.15
14.00
14.15

8.30-15-17.45

14.30
8.30-15-17.45

14.15
17.45

F. de Riópar ... 15.00 15.00
Férez ...........................................................15.00 15.00
ChinchiUa........ 13.30-13.45-18-18.30 14.15
El Ballestero .. 17.00 11.30
Elche Sierra ... 15.00 15.00
Fuensanta.......14.00
Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15
HeUin................. 13-13.45-19 13-19
Higueruela......13.45-18.30 14.15
HoyaGonzalo 13.45-18.00 14.15
Jorquera...........14.00
La Felipa .................... 13.30-18.30(7.14.00-18.30) 14.00
La Gineta ........................ 6-13-14-18-18.30 14.00
La Gineta ................12.30-14-17.45-18.30 12.30
La Herrera ..... 14.00-18.00 14-00-18.00
La Herreria .... 14.15-Solo lunes
La Recueja ..... 14.00
La Roda............12.30-14-17.45-18.00 12.30
Lag. Ruidera .. 5.00 5.00
Ledaña............. 14-18.30
Letur .......................................................... 15.00 15.00
Lezuza...............lu.nia.vi.14-18nii.ju. 14.30 14.30
Liétor.................15.00 15.00
Los Pocicos .... 13.00-19.00 14.15
Madrigueras .. 13-14-18.30 14.00
Mahora............. 7-9.30-13-14 17-18.30 7-9.30-13-14-17

Do. 17.00

Masegoso ...... 18.00
Minaya .....................12.30-14-17.45-18.30 12.30
Molinicos ................................................. 18.00 14.15
Montalvos.......14.00
Montealegre 13.30-18.00* 14.15
Moti. Palancar 6.00
MotiUeja .....................................13-14-18.30 14.00
Munera ........................................14.00-17.00 14.00

Nava de Abajo 19.00
NavadeArriba 15.00 15.00

Ontur................  
Ossa Montiel
Paterna M........ 
Peñas S. Pedro. 
Peñascosa ......  
Pétrola..............
Povedilla........  
Pozo Cañada:. 
Pozohondo ..... 
Pozo Lorente - 
Requena..........

Reolid............... 
Ruidera ...........  
San Clemente 
San Clemente
San Pedro.......  
Socovos ...........  
Sotuélamos .... 
Tarazona........  
Tinajeros........  
Tiriez................
Tobarra ........... 
Valdeganga 
Vianos.............
Villalgordo..... 
Villamalea......
Villamanrique 
Villapalacios 
V. Chinchilla - 
Villanobledo.. 
Villatoya..........

Villavaliente .• 
Villaverde G. - 

Viveros............

13.

13.30-18.30
17.00
16.00

13-14.15-18.00
18.00

13.30-18.30
12.30-1700

13.00-13.45-18
13-14.15-19-^ 

30-18.307114-18 30
7.9.30-13-14-1’

15-17.«(i#^M^^¿J

14.00
16.45

14 00-18.00
15.00
17.00

6.13-14-18-18-30 
®’ 13.45-18.00

“SígSiS
14.0O-18-0®

13.30-18.30

11.30-17-®®

11
04

LARGO RECORRIDO (Salida» de Albacal»)

DESTINO

Ahcime . __ ______

Madiid .....................
Mmoa .......................

CaiUgena.........
Ciud^Beal .x......

Cuenca (por Saante).
Cuenca (por Motilla PI

LAVABLES SABADOS FESTIVOS DESTINO LABOBABLES SABADOS FESTIVOS DESTINO

3.30-11 30-13.O0 17 30-19.00 Igual labora Iguallabota Jaen.................. ........ 1130-18.00 Iguallabota Igual labor*. TaJavara da la ^®^

.2 30-11.30-12.30-16 30-18.00 Igual labora Iguallabota. Sevilla . .._.„......■._.,_ 00.45 5.30-12 30 Iguallabota. Iguallabota Valaoóa (Ubaa*l
. 8.30-12.00-19.00-3.30 Igual labora 12-19-3J0 Benidotm ...-...„ -.... „.. 1130-18.30-19.00-3.30 Iguallabota. Iguallabota Vaíeocia(Ra^

„. e.30-12.00-19 00-3 30 Igual labora 12-19-3 30 Totievieia ..........— 11 30-19.00-3.30 Iguallabota. Igual labora. ValeaciaiSacai^.....-

S.00- Iguallabota U Manga...... i;..^, 11.30-18.30-3.30 Iguallabota. Iguallabota
Baroeloia....... .......

6.0015.00
' 6.00

Igual labora Campoamor .........

Toledo .... ..................

11.30 19.00-3.30 

.... 11.45I.unestambién5.30

Iguallabota 

Iguallabota

Igual tabora 

igual labora.
j;j„jobe ..-..--"""^

M.C.D.2022



1 B>
Jueves, 24 de

Septiembre de 1987

na
’*'*** 7^ itUi/tc^ DIARIO
1^1^®®“* íNDEPENDIEffrE

SAI)
AñoIV-DepósitoLegal: AB-752-1984 

üciTA PUBALSA (Publicaciones de Albacete, S.A.)
Director en funciones: Luis Parreño.

OPINION

Editorial

El cuento de
iefe’ Dimas Cuevas; Redacción: Adolfo Giménez, 

Martínez, Ana Maria Cuesta, Rosa ViUada, 
igoMartínez, Cecüia Laigret; Diseño: Bernardo Goig; 
^afía, Luis Miguel Calero; archivo, Blanca Acacio. 
Agencias informativas: Efe, Colpisa y Otr/Press.

Telefoto: Efe

nunca acabar

¡O

Jefe de Talleres: Vicente Mora Peral
Talleres: Calle D, Núm. 1

[Polígono Industrial Campollano) Teléf. 21 30 92
Apartado de Correos: 369. Télex: 29696. PUAL 

Gerente: Ramiro López Henares.
Redacción, administración, suscripción y publicidad: 

Calle Salamanca, 17, Entreplanta.
Tlf.21 01 21. Apartado de Correos: 369

A

hijaj Están de suerte
¡Cori

FERNANDO ONEGA

hijaJh^fLIES de la moción de 
/censura Galicia entra en 

osR( leiperiencia apasionante: 
y Ma teemo casi de concentra- 

. los protagonistas de ese
fueií rao llegan a la experien- 

23 quemados, que es imiía' 
W^ 

ngá 
hija, 

n.

tó: e se produzcan 
üs situaciones de inesta- 
siNíBaneiro querrá pro- 
¡.’nipturas, porque en ello 
^a su credibilidad, ni

jOJ ¡podrá permitir tensiones 
" porque en ellas se 

3y6l Pte próximas elecciones.

S

abenefidado por esta si- 
de equilibrio forzado 

besta forma, el Partido So- 
La normalidad en que 

Mfldenado" a vivir su 
i^te regional será la 
'^3 para presentar a las

JJénüca razón, elGobier-
•■'oLpe González está obli- 

^e actitud ha- 
■^ 4 ^®®ba ahora, si he- 

oreet las acusación

.^«tales" han sido es-

Algunos ob-

'ímedirt, encontrare- 

^do l,í?^acióii 
í 'Genios í®® ^®^®roea 

®®®®®les "de 
:‘ ’üeoií ^^^sedver-

Piedra de toque para

confirmar o desmentir la vieja y 
nunca probada acusación de 
que usa el poder con mentali
dad patrimonial.

Y, por último, el escenario 
del campo de batalla queda lle
no de víctimas de todo tipo: el 
Partido Socialista, herido por la 
polémica interna que ha suce
dido la alianza con Barreiro; la 
derecha que, como hemos 
apuntado alguna vez, se sigue 
mostrando especialista en re
galar el poder; lós partidos de 
centro, que han demostrado 
que valen para un roto que para 
un descosido; los dirigentes, 
a título personal, por el espec
táculo ofrecido de comercio de 
cargos, aunque al final lo hayan 
intentado transformar en ope
raciones casi patrióticas: Fra
ga, a quien le han puesto más 
difícil el desembarco en su Ba
viera del alma. Etcétera.

También queda como vícti
ma del descalabro todo sueño 
de un pacto de centro-derecha 
a corto plazo. Hace unos días 
parecía que era posible que 
Suárez y Hernández Mancha 
unieran su desencanto para ini
ciar la carrera de las mociones 
de censura. Pero Suárez y sus 
hombres vieron el fantasma de 
Alfonso Guerra y su aviso (“se 
terminarán uniendo"). Vieron 
también el mal ejemplo que su
pondrá elevar la revancha a ca
tegoría política, y han dicho 
“no”. Sólo dirán “sí" en el caso 
de que voten a sus propios can
didatos. También en eso el 
PSOE tiene suerte. No hay cli
ma para venganzas. Pueden 
conservar, cómodamente, sus

El sindicato Comisiones Obreras 
denunció ayer formalmente, en 

una rueda de prensa a la que acudieron 
todos los medios de comunicación alba
cetenses, una serie de graves irregula
ridades cometidas en la contratación 
de personal directivo en nuestro Hospi
tal General. La denuncia de CC.OO. in
cluye nombres y apellidos, fundamen
tos legales y toda una serie de datos y 
puntualizaciones que aconsejan tomár
sela en serio y darle toda la importancia 
que se merece: ya no se trata de desca
lificaciones globales, ni de enjaretar tó
picos para reiterar “la prepotencia so
cialista”, sino de un alegato fundado y 
razonable contra una situación que em
pieza ya a parecerse al cuento de nunca 
acabar.

La provisión de plazas de que esta
mos hablando tiene todas las caracte
rísticas de una-convocatoria hecha "a 
medida" y a la que sólo le faltan los 
nombres de quienes finalmente se ha
rán con los sabrosos sueldos., adjudica
dos en lejanos despachos o en tertulias 
de partido. Sinceramente, muchos pen
sábamos que, después de los resulta
dos de las elecciones locales y regiona
les del pasado diez de junio, la actitud 
del partido gobernante cambiaria radi
calmente; el PSOE ya no posee la hege
monía que el pueblo español le otorgó

cotas de poder.

^^presentantes

I

en el 82; las mayorias absolutas, al me
nos por el momento, han pasado a la 
historia, y el concepto de la política 
como una bolsa mágica, al estilo de las 
de las Mü y Una Noches, de la que se 
puede sacar y sacar sin que nunca se 
acaben las existencias, es sólo un re
cuerdo —^triste, por cierto—, en la me
moria colectiva de este país.

Lo lógico era pensar que con un con
trol parlamentario implacable a todos 
los niveles y con una representación ya 
no tan monolítica, palabras como “en
chufe”, “primo”, “compañero”, “car
net del setenta y siete”, fueran agua 
pasada. Pero, por desgracia, parece 
que todavía no es así. Lo del Hospital, si 
es cierto —^y parece que sí lo es— es un 
ejemplo más de una idea errónea del 
servicio público. Las plazas de funcio
narios no son para darlas al más amigo, 
ni al más adicto, sino al más preparado 
y al que mejor vaya a desempeñar su ta
rea. A ver si de una vez por todas se 
consigue dignificar la vida política es
pañola y funcionar de una manera ho
nesta desde todas las administracio
nes. El pueblo soberano tiene derecho a 
que se le respete y a que no se le toree; 
las autoridades, tienen a su vez el de
ber de consideramos por igual a todos 
los ciudadanos, sea cada cual de la ten
dencia política o amiguista que sea.

Reparto diario a domicilio.
Tlfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

HoSPi 
TZU. RARA

de inmediato a otra cosa, por 
completo al margen del ejerci
cio de la representación real. 
Ante lo que hemos visto en Ga
licia y seguiremos viendo, ¿al
guien puede creer que Barreiro 
o González Laxe han actuado 
en nombre del pueblo gallego? 
Lo palmario es que han actua
do en nombre de las convenien
cias de poder de sus propios 
partidos y en función de renci
llas entre ellos mismos. El he
cho democrático inicial, el voto, 
no fue más que un trampolín o 
el aire que les permite volar 
contra el propio aire. ¿Podemos 
asegurar que el pueblo gallego 
es este nuevo Gobierno el que 
quiere? Pero Barreiro y Gonzá
lez Laxe han sacado el poder de 
una chistera legal. La mecánica 
de la Constitución está desgra
ciadamente por encima del es
píritu democrático.

u Í^dirde?^ ^^^ ^°°^'
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Asíssí
pura de vaca

Lo mós fresco de los buenos di es.
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Juan de Dios Izquierdo inicia las conversaciones con los partidos de la oposición, 
a pecho descubierto.

De preservativos, 
velas y mociones 
de reprobación

ROSA VILLADA

La
responsabilidad 
civil tiene
solución

LA verdad es que 
nuestros concejales 
tienen poca imaginación. 

Mientras ellos siguen dán
dole vueltas a la moción de 
los sueldos, otro concejal 
de un pueblo de Almería, 
del CDS para más señas, 
que además se llama Feli
pe Bonillo, va a destinar las 
2.500 pesetas que le co
rresponden por asistir a los 
Plenos en comprar preser
vativos y repartirlos entre 
los vecinos para evitar el 
contagio del SIDA. Nuestra 
sugerencia es que los de 
aquí, tomen el dinero que 
les corresponda y lo dedi
quen a cualquier obra hu
manitaria o similar.

En Alianza Popular, por 
ejemplo, podrían destinar
lo a comprar velas para po
nérselas a Santa Rita, pa
trona de los imposibles, a 
ver si de ima vez se les 
arreglan las cosas en el 
partido. De momento ya 
nos hemos enterado, y no 
es poco, a cuál de los ban
dos de Albacete apoyan en 
Madrid. En la calle recoge
mos el comentario de un di
rigente provincial que, des
pués de hacer una visita a 
la capital de España, afir
ma que “por lo visto en 
este partido mandan más 
los concejales que la Ejecu
tiva”. Y con esta frase ya 
está dicho todo. Sobre todo 
si a ella hay que añadir el 
rumor de que Gabriel Mar
tínez Paños no va a tener 
oportunidad de dimitir por
que podría ser cesado an
tes, ya que, después de lo 
de Galicia, en Madrid están 
dispuestos a cargarse todo 
lo que huela a Fraga y aquí, 
como se sabe, son muy 
adeptos a don Manuel.

La prensa nacional se

ocupa estos días de las 
guerras aliancistas y en un 
semanario podemos leer 
cómo a Miguel Ramírez, 
otro fans de Fraga, lo inclu
yen en lo que llaman “El 
sindicato de cabreados ”, 
que está dispuesto a que " 
los “manchistas” hagan 
agua por todas partes. En 
fin, yo creo que ni con las 
velas a Santa Rita.

Pero esta historia tiene 
además otro protagonista. 
Nos referimos a Paco Ba
llesteros. También en la ca-, 
Ile recogemos algunos co
mentarios sobre su perso
na»—la calle da mucho de 
sí—. Dicen que a Paco lo es
tán utilizando para cargarse 
a la actual dirección, pero 
que como es más listo que 
todos los demás juntos, 
luego se lo van a querer 
quitar de enmedio a él, una 
vez que ya no les sirva. 
Hombre, dicho así suena 
muy duro, pero la verdad 
es que no nos extrañaría lo 
más mínimo porque tam
poco seria la primera vez 
que ocurre esto en un parti-
do.

Pero 
donde 
En el

no es sólo en A.P. 
tienen problemas, 
mismísimo partido

del Gobierno están que 
echan las muelas con el al- 
manseño Virginio Sánchez 
que ha hecho de su capa un 
sayo y se permite hacer de
claraciones afirmando que 
la Ejecutiva socialista se 
parece mucho a la “banda 
de los cuatro”.

Lo que más cabrea en Pe
dro Coca no son ya las de
claraciones en sí, sino que 
las haga una persona que, 
precisamente, fonna parte 
de la Ejecutiva. Aunque no 
asista a las reuniones. En 
realidad a los dirigentes so-

cialistas lo que les gustaría 
es poder deshacerse del 
parlcunentario almanseño 
pero sólo lo podrían hacer 
si el comité provincial del 
partido aprobase una mo
ción de reprobación. Y el 
que esto se llevase a cabo 
supondría que se removie
ran mucho más las pacífi
cas aguas del partido del 
Gobierno que, como todo el 
mundo sabe, discurren por 
buen camino.

Y hablando de buenos 
caminos, para que la cosa 
no se quede en el slogan, 
en el PSOE han tomado la 
iniciativa de mantener con
tactos con los partidos de 
la oposición. Algo que no 
se había hecho desde el 79 
en que se llevaron a cabo 
los famosos pactos con los 
comunistas que permitie
ron a los socialistas ganar 
en muchos ayuntamientos, 
entre ellos en el de Albace
te.

El que ahora se retome, 
si no la negociación, por lo 
menos el diálogo, hay que 
calificarlo como un hecho 
muy importante, enmar
cándolo en el giro que el 
PSOE quiere dar en cuanto 
a su imagen, de cara a la 
opinión púbUca y los futu
ros votantes. Aquí en Alba
cete se van a hacer todos 
los esfuerzos posibles para 
que las palabras prepoten
cia, rodillo y similares, de
saparezcan del vocabulario 
de los posibles votantes. 
La oposición acoge el diálo
go con la mosca detrás de 
la oreja, pero en cualquier 
caso estas conversaciones, 
no sólo no perjudican a na
die sino que pueden favo
recer a los ciudadanos, por 
encima de colores políti
cos.

Se inicia un nuevo curso y el 
grave problema de la responsa
bilidad civil del profesorado si
gue sin resolverse.

Vivimos en un Estado de De
recho, la Constitución señala 
que todos los ciudadanos so
mos iguales ante la ley. Los 
profesores no queremos privi- 

z legios, no queremos un trato 
especial. Tampoco queremos 
ser perseguidos, juzgados, por 
hechos de los que no tenemos 
culpa. Lo mismo que hay acci
dentes en los hogares, en la ca
lle, y a los padres o tutores no 
se les lleva a los tribunales, en
tendemos que, si en la activi
dad educativa cotidiana se pro
ducen accidentes, el profesor o 
director no debe verse involu
crado en procesos judiciales. 
Quede claro que no queremos 
exonerar conductas, delictivas. 
Estamos hablando de los acci
dentes que desgraciadamente 
se producen con relativa fre
cuencia.

Es normal que los afectados 
qmeran resarcirse económica
mente de los daños recibidos. 
Para conseguir la compensa
ción es por lo que van a los Tri
bunales, buscando un fallo con 
el que conseguir la» indemniza
ción. Indemnización muy justa 
si se origina muerte, lesiones o 
secuelas; pero lo que no es jus
to es que sea a costa del proce
samiento y la condena del pro
fesor.

La Constitución, en su artícu
lo 106, señala que la Adminis
tración debe pagar los daños 
que se originan en los servicios 
públicos. Es claro que la ense
ñanza es un servicio público, 
por tanto son las administracio
nes educativas las que deben 
hacerse cargo de las indemni
zaciones y los profesores no tie
nen por qué verse involucra
dos.

Pensamos que la responsabi
lidad de la Administración no 
debe ser sólo en cuanto al 
alumgo, sino que debe abarcar 
a todos los miembros de la co

Los servicios
en el Parque

Soy un albacetense de 
años y me enorgullezco de

67 
la

Feria de mi tierra y de sus gen
tes. Nací en el Paseo de la Feria 
cerca de la Plaza de Toros y 
aquí pienso morir el día que 
Dios lo designe.

Aparte de mi barrio lo que 
más me gusta es el Parque y es
tos días de bullicio he ido por la 
tarde y por la noche a disfrutar 
junto con mi familia del descan
so que nos ofrece tan maravillo
so lugar por su silencio fuera 
del ruido ferial y por oír inter
pretar a las Bandas Municipales 
de Música, esos pasodobles tan 
bonitos y fragmentos de zarzue
la maravillosos con qué es
pero continúen deleitándonos 
en los próximos años.

Este año han asistido miles 
de personas al Parque de Abe
lardo Sánchez, pues coincidía 
con la música, un teatro de ma
rionetas que hacía las delicias

muiridad educativa 
releen actividades deS 
TE®h^'^ tiempos» 
TE, ha intentado negtxjal 
la_ Administración
Clon. No una solución del 
ches alaactuallegisiación, 
sahdas en falso coinoseg» 

pohzas generalizadas. aI Administración como¿ 

na reconoce el problema, 
necesario variar la legisla 
el señor Guitart, consejeí 
Educación de la Generalita 
carta a los profesores, julj 
87. señala que "nosmanili S-

mos publicamente a favo iert 
un cambio de la nonnativ! ^ui 
sica existente al respecto* ¡ 

El hecho es que el ternas
sin resolverse y mucius .
centros no realizan activida Jo
que conllevan riesgo, loqui —
gina un grave deteriorad 
enseñanza.

El sil

Para dar una solución ali K0 
hemos analizado nuestra! la o 
lación, en el marco constiti 1 Hos]
nal, la situación en otros w icete 
europeos y lo mejor parala i oía 
señanza y la comunidad i mset
lar: alumnos, padres, pea joicic
no docente y profesores. C eimf 
mos que la mejor fórmula ¡as c 
Proyecto de Ley que pul teccii
mos. Mai

El procedimiento de pn jode
tación es por la vía que al Dea!
Ley Reguladora de la Inia paati
Legislativa Popular. Ley 
desarrollando la Constiti ate

&

permite la participacióndá tioti 
de los ciudadanos en las j iindo'
puestas de leyes parlan sane

'ñas. Inexplicablemente
procedimiento, según nue mgia 
irifnrmflrnnnes. no había fécinformaciones, no había

usado. ,
Así, con total respeto ais Beta 

ma parlamentario, los ® cstr 
bros de la comunidad edi ¡dq. 
va nos hacemos protagoi hliid 
de la resolución de nua ipRn

"Ne—sOT.0«^. 

para Uevai al * 
Ley. Cifra alta. Ji 
270 000 profesores y iw ihp( 
miUones de participes®'’ ü
Cho educativo. ^ e

Vamos a intentarlo, R tué.
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fereSalvador^ 
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Iiregularidades en la convocatoria de 
lazas directivas en el Hospital Provincial
Inegularidades en la convocatoria de ocho cargos

favo lectivos en el Hospital General de Albacete fueron
“tw ¡Dunciadas ayer por el sindicato de la Adininistra- 

ónPública de CC.OO. Sueldos abusivos, incumpli- 
JIMS 
jchisi___________________
tividi | José Angel MARTINEZ 
loqm -------~

miento de las disposiciones del INSALUD para cubrir 
estos puestos y elaboración “alevosa" de los requisi
tos para la convocatoria fueron los puntos más critica
dos en la rueda de prensa celebrada al efecto.

S

D sindicato de Administra-
• io Pública de CC.OO. de- 

ón all udó ayer en rueda de pren- 
stial la convocatoria de cargos 
instil (Hospital Provincial de Ai
ras pi icete para proveer al centro 
3313á ¡cuatro jefes de servicio y 
idad! Es cuatro de sección, y que 
, peü juicio de esta organización 
ires.í cumplen los requisitos mi- 
ínula sos que se exigen desde la 
e pul lección General del Insalud

j Madrid, para cubrir este 
leprt »deplazas.
ueá Íe aberración fue calificado
Inioí (goto de la convocatoria en
Ley lue se expresa textual-

istitii ate que "se valorarán 
óndii Biotitulos preferentes para 
n 133 índole del trabajo que se 
riaw lanollará por los jefes, los 
inte ¡kendado en Medicina y
S *.^9®“eroolngeiúe- 

lécnico, y Economista". 
, 8 Carlos García Navarro, 

oetario provincial de Ad- 
¡^ *^ PübUca de 

atioD '^posiciones de
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tro del centro se debe pedir 
autorizacioón a Madrid para 
proceder de la manera que lo 
han hecho aquí, y no nos 
consta que hayan procedido 
así, manifestó García, aña
diendo que tenían fundadas 
sospechas de que el Insalud 
pretendía “colar” a algunas 
personas en concreto.

Por todo ello consideran pe- 
ciso realizar en primer lugar 
una denuncia de esta convo
catoria por vía judicial, así 
como por la comisión provin
cial del Insalud, comunicando 
a su vez a la Dirección Gene
ral los incumplimientos ob
servados por la dirección del

Carlos García Navarro.

Hospital General, en las dis
posiciones legales de las con
vocatorias.

Carlos García Navarro qui
so dejar también constancia 
del malestar existente entre 
el personal funcionario del 
Hospital que están observan
do como se intenta proveer a 
personas contratadas tempo
ralmente mediante la citada 
convocatoria de unos salarios 
abusivos que rondan los cinco 
millones de pesetas anuales.

Para Navarro esta situación 
es fruto del pacto de la UGT 
con el Insalud para la geren
cia de los hospitales. “Se 
quiere dotar con salarios pro-

pios de empresas privadas a 
unos cargos de gerencia de 
una institución pública como 
lo es el Hospital de Albacete ”, 
añadió.

Asimismo el representante 
del personal administrativo 
de este sindicato en el Hospi
tal, dejó patente a su vez en 
la rueda de prensa su males
tar ante esta convocatoria. 
"Estos puestos se quieren cu
brir con gente de fuera del 
Hospital contratados que no 
figuran en plantilla. Con ello 
obtendrán luego una pirntua- 
ción precisa para adquirir en 
propiedad la plaza", conclu
yó.

Disparos de 
intimidación
contra tres
presuntos 
ladrones

Según inforriia el gabinete 
del Gobierno Civil, R.P.P. tuvo 
que efectuar disparos intimida
torios, con una escopeta de 
caza, contra tres presuntos la
drones, en el almacén de su 
propiedad. La policía consiguió 
detenerlos e identificarlos 
como O.S.G. de 14 años; R.F.F. 
de22yE.M.F.de21.

Una discoteca de la calle del 
Tinte fue demmeiada por 
F.S.S.M. por permitir la entrada 
a su hija M.S.S.R. de trece años.

Un establecimiento de con
fecciones de la calle Concep
ción, 18, fue objeto de un nuevo 
robo de efectos según denun
cia presentada por su propieta
rio A.Y.G.

Otra denuncia por robo fue 
presentada en Comisaria por 
M.V.N. al que sustrajeron una 
cazadora, por el procedimiento 
del descuido.

También presentó demmeia 
J.L.G.F. al que le fueron roba
das dos tarjetas de crédito, uti
lizadas para obtener dinero en 
metálico de los cajeros automá
ticos.

En lo que se refiere a robos 
de automóviles, hay que rese
ñar la denuncia presentada por 
este motivo de A.G.S. al que 
sustrajeron su vehículo M- 
8851-G, un Seat-600.

Y im robo más, este curioso 
porque se trata de las abejas de 
55 colmenas que A.T.O. tiene 
instaladas en una finca de su 
propiedad, en el término muni
cipal de nuestra capital.

En cuanto a detenciones 
efectuadas por la policía desta
can las de M.M.R. y B.M.G. ve
cinos de esta capital, como pre
suntos autores del robo de una 
motocicleta.
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Fueron presentadas en Comi
saria, por supuesta sustracción 
de efectos en varios supermer
cados de la capital, M.R.J.S. y 
M.S.G y fue detenido F.C.M. 
encartado en ejecutorias del 
Juzgado de Instrucción núm. 2 
de Albacete.

Mañana se inicia en el Auditorio el “Concurso 
Permanente de Jóvenes Intérpretes"

Mañana, viernes, se inicia en 
nuestra capital, un verdadero 
acontecimiento musical, con la 
realización de la cuarta fase del 
“Concurso Permanente de Jó
venes Intérpretes", que orga
niza Juventudes Musicales de 
España, y que, en lo que res
pecta a Albacete, coordina 
JJ.MM. que preside Agustín 
Peiró.

Las fases anteriores se han 
celebrado . en Granollers, 
Mahón y Vall de Uxó, estando 
patrocinado este importante 
certamen por el Ministerio de 
Cultura, con la colaboración de 
la firma comercial Hazen, de 
aistrumentos musicales.*

Agustín Peiró, responsable

de la organización en nuestra 
capital de esta fase definitiva, 
ha resaltado la importancia de 
este acontecimiento musical, 
que convoca a cerca de cente
nar. y medio de intérpretes, en 
las modalidades de canto indir 
vidual, conjuntos vocédes de 
cámara y conjuntos instrumen
tales de cámara, con 26 inscrip
ciones.

Un jurado de alto prestigio, 
presidido por Xavier Montsal- 
vatge, y compuesto por nueve 
catedráticos, expertos musica
les y críticos o concertistas, juz
garán a los intérpretes cuya ac
tuación tendrá lugar durante 
toda la jomada del sábado y en 
la mañana del domingo.

El sábado, las actuaciones se 
celebrarán en el salón de actos 
de la Delegación de Cultura, y 
no en el Auditorio Municipal, 
como en principio estaba pro
gramado.

Sin embargo, las actuaciones 
del domingo se celebrarán en el 
Auditorio, que, igualmente, 
será el marco del concierto inau
gural, mañana viernes, a las 
8.30 de la tarde, a cargo de Al
berto González Calderón, ga
nador del último concurso de 
Juventudes Musicales de Alba
cete.

Un equipo de grabación de 
Radio-2, de Radio Nacional de 
España, se desplazcirá a nues
tra capital para recoger este

acontecimiento musical, que 
ofrecerá en los correspondien
tes espacios dedicados a jóve
nes intérpretes de la música.

El sábado, a las dos de la tar
de, el Ayuntamiento ofrecerá 
una recepción de los partici
pantes de este certamen, que 
JJ.MM. de Albacete la organiza
do con minuciosidad, valoran
do su importancia y la aporta
ción cultural que supone para 
los albacetenses amantes de la 
música, que podrán asistir a las 
pruebas que se celebrarán, 
como decimos, el sábado en la 
Delegación de Cultura y el do
mingo, en el Auditorio, con el 
concierto inaugural, que' será 
en este último escenario.
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Notable descenso.de la mano de obra agraria en Albacete

El sector servicios absorbe el 
40 por ciento de la población

El sector servicios a través de las dis
tintas ramas de hostelería, funcionaria
do público y comercio, ha sido el único 
capaz de crear puestos de trabajo en 
nuestra provincia durante los últimos 
cinco años, en detrimento del sector 
agrícola sobre todo y en menor medida

en el industrial. Estas conclusiones son 
las que se desprenden de un trabajo rea
lizado por Miguel González, profesor del 
Departamento de Economía Aplicada de 
la Universidad de Alcalá de Henares, en 
Madrid.

□ Adolfo GIMENEZ •

La Caja de Ahorros de Alba
cete ha becado a Miguel Gon
zález Moreno, profesor del De
partamento de Economía 
Aplicada de la Universidad de 
Alcalá de Henares, por su tra
bajo titulado “Cambio estruc
tural y evolución del sector de 
los servicios en la Comunidad 
de Castilla-La Mancha".

Los objetivos marcados en 
el trabajo son los siguientes: 
Conocer las características 
del cambio estructural en la 
región de Castilla-La Mancha; 
identificar los elementos iden
tificativos del cómo y el por
qué en la economía castella
no-manchega los servicios se 
han convertido en el principal 
sector económico; analizar el 
comportamiento del sector 
servicios de la Comunidad, en 
términos de producción de 
empleo, así como la importan
cia de este sector en relación 

con el nacional y analizar pro
vincialmente la estructura del 
empleo y la producción del 
sector servicios de la región.

La mdustría, en 
segundo lugar

Mi^el González explica 
que en la actualidad, “ el peso 
del sector servicios es eviden
te, especialmente en los paí
ses más desarrollados, hasta 
el punto que ha pasado a figu
rar en la cabeza de la clasifica
ción sectorial en términos tan
to de producción como de em
pleo. La industria sigue ocu
pando una segunda posición, 
mientras la agricultura ha pa
sado a figurar en tercer lugar, 
muy por debajo de los dos an
teriores. Esta transformación 
es el resultado directo del 
cambio estructural inherente 
al modelo de desarrollo adop
tado por los países occidenta
les, entre ellos, España''.-

El profesor del Departa
mento de Economía Aplicada 
en Alcalá de Henares, sigue 
explicando que “estas consi
deraciones generales son de 
plena aplicación al' caso de 
Castilla-La Mancha, por el he
cho de que esta Comunidad, 
como el resto de regiones, ha 
sido objeto, a partir de la déca
da de los 60, de un proceso de 
desarrollo que ha traído consi
go rm cambio estructural de la 
actividad económica, configu
rándose el sector servicios re
gional en la principal fuerza 
de riqueza de la región. Baste 
el ejemplo de qué en 1985 el 
40 por ciento de la población 
total castellano-manchega se 
encuentra ubicada en los ser
vicios ".

El papel de 
las cajas

Miguel González añade que 
este porcentaje en 1980 era
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Miguel González, autor de un trabajo sobre el cambios fj^^j 

tructural de Castilla-La Mancha. jesd.

del 36 por ciento y que su in
cremento en los años sucesi
vos ha ido en detrimento del 
sector agrícola sobre todo. La 
estructura económica de Al
bacete es muy similar a la del 
resto de las provincias caste
llano-manchegas, y considera 
que irá decreciendo ostensi
blemente la mano de obra 
agraria, aunque no de forma 
traumática.

En cuanto a lamcidenciai
las Cajas de Ahonos en 
transformación de la estnict jm* 
ra de la provincia albacetens 
Miguel González conside J' 
fundamental el papel de t 
mismas en cualquier canil! 
económico de los setent unte 
“No se concibe un desanol feesi
sin el apoyo financiero de la Jen F 
Cajas de Ahorro", terminóOptov:
ciendo.

Albacete toma relieve en exportación 
de maquinaria y productos agrícolas

Duras críticas de FEDA a la 
política económica del Gobiemi j

□ Adolfo GIMENEZ

El jefe de sector de promo
ción del Instituto de Fomento a 
la Exportación, José María Si
lla, estuvo en la mañana de 
ayer en las oficinas de la Cáma
ra de Comercio de Albacete con 
el fin de atender a todas las 
consultas que le pudieran plan
tear los empresarios de nuestra 
provincia, en temas relaciona
dos con las ayudas que conce
de el INFE a los exportadores.

Entre las ayudas del Institu
to figuran las de Asociaciones 
de Nuevos Exportadores, pro
moción de misiones comercia
les, asistencia a ferias, etc. en 
cuyos aspectos interviene 
igualmente la Cámara infor
mando puntualmente y de for
ma principal sobre aquellas fe
rias a las que España asiste con 
pabellón oficial. Los exportado
res tuvieron igualmente opor
tunidad de exponer sus proyec
tos de participación en ferias 
del extranjero para un futuro 
próximo y poderíos tener en 
cuenta a la hora de confeccio
nar los calendarios oficiales de 
participación que elabora el 
INFE.

Nos comentó José María Silla 
que su intención de ponerse en 
contacto con los exportadores 
a través de la Cámara de Co
mercio por lo menos una vez al 
mes, es como consecuencia del 
asesoramiento que necesitan 
las pequeñas empresas que o 
bien no han empezado aún a 
exportar o lo han empezado a 
hacer de forma reciente. En 
este capítulo, entra la informa-

José M.‘Silla, del INFE.

ción sobre posibles clientes ex
tranjeros, replanteamiento co
mercial, cómo y cuándo se ha 
de exportar, etc. “Nuestro pro
grama de ayudas es amplio, 
pero además tratamos de in
centivar a las agrupaciones de 
empresas que se dediquen a 
vender su mercancía fuera de 
España. En Albacete ya hay 
dos asociaciones de nuevos ex
portadores, una de máquinas 
agrícolas y otra de productos 
hortícolas", manifestaba el jefe 
del sector del INFE.

Albacete es la provincia de 
Castilla-Mancha más impor
tante en cuanto a exportacio
nes. Ella sola genera más ingre
sos de divisas que la suma de 
las otras cuatro provincias de 
nuestra comunidad autónoma, 
de ahí la intención del Instituto 
por incentivcir a los empresa
rios. En 1986, Albacete exportó 
productos por valor de 9.800 

millones de pesetas, llevándo
se la palma el sector del calza
do centrado en Almansa, con 
7.600. Otros sectores a tener en 
cuenta es el de vinos con 125 
millones, hortahzas y legum
bres (sólo en ajos se exportaron 
338 millones de pesetas), que
so manchego, animales vivos o 
la cuchillería que él año pasado 
experimentó una ligera recupe
ración con esos 110 millones, 
que de todas formas queda 
muy lejos si tenemos en cuenta 
la capacidad de producción de 
la provincia. Otros sectores in
teresantes son los juguetes o 
las sillas de La Gineta, alcan
zando una producción vendida 
a la CEE de 174 millones.

José Maria Silla hizo hincapié 
en el papel de las Cámaras 
como intermediarias entre los 
exportadores y el Instituto de 
Fomento a la Exportación, don
de se pueden atender todas las 
peticiones de ayuda ya sea en 
las propias oficinas de la Cáma
ra o en la Delegación del INFE 
en Murcia:."Nosotros no pode
mos conceder créditos, ni ges
tionar la devolución del IVA, 
por ejemplo, pero sí enseñamos 
a los empresarios los pasos a 
seguir. Por otra parte vamos a 
poner en marcha a partir del 
dos de octubre unos cursos bá
sicos de comercio exterior en 
Almansa, como en otras partes 
de España ya se viene realizan
do. La provincia albacetense 
está registrando en estos mo
mentos un movimiento impor
tante sobre todo en maquinaria 
agrícola, alcanzando tanto po
tencial como posibilidades de 
exportaría".

Se reunió la junta directiva 
de la Confederación Provincial 
de Empresarios de Albacete 
(FEDA). En el informe de su 
presidente, Marcos Montero, 
destaca el anáfisis que hizo del 
estado en que se encuentran 
las negociaciones sobre la con
certación, que calificó de mas
carada, debido a los muchos in
convenientes surgidos por par
te de la representación social.

Otro tema analizado fue el 
que se refiere a los plantea
mientos económicos del Go
bierno, en donde hay aspectos 
que preocupan a los empresa
rios, como puede ser la tasa de 
inflación anunciada en un 4 por 
ciento, que hará difícil la nego
ciación de los próximos conve
nios colectivos, pues los sindi
catos ya tienen anunciadas al
gunas medidas para intentar 
superar ese listón, a la hora de 
negociar las subidas salariales.

En materia de impuestos 
dijo, que mientras que-el Go
bierno anuncia ciertas reduc
ciones, por otro lado se van a 
producir incrementos de consi
deración, que directamente 
van a afectar al empresario, y 
también al consumidor, con lo 
cual "todo se queda en un jue
go de palabras que intenta jus
tificar la actitud del Ejecutivo' •

Montero Ruiz también dejó 
constancia del desequilibrio 
que hay en materia de comer
cio exterior, donde, en el primer 
semestre, las importaciones 
superan a las exportaciones en 
800.000 millones de pesetas, lo 
que representa un grave incon
veniente para el desenvolvi
miento de la producción nacio
nal.
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^^^j^^Á^inunicada por los padres al MEC

Denuncias por carencias de profesorado en 
el “Jiménez de Córdoba” de Villarrobledo

Encuentros de 
profesores en el 
CEP sobre la

La Asociación de Padres de Alumnos del Colegio 
úbiico “Jiménez de Córdoba" de Villarrobledo ha de
mando a este diario ciertas carencias de profesora- 
oque según manifiestan, no han sido satisfechas de
tente por la Dirección Provincial de Educación, 
ennanedendo en la actuaUdad 75 niños sin clases 
esde el inicio del curso.

J. A. M.

UAsociación de Padres de 
tamos del Colegio Púbüco 

. taénez de Córdoba" de Vi- 
L ■ lüobledo denunció ayer a 
|. ¡te diano la situacción de ca- 

ioda de profesorado por la 
se dicen están atravesando 
teste centro. Según parece

1

profesores se encuentran 
peimiso por alumbrainien- 
habiendo además otra 

más por enfermedad.
oes- El total en estos momentos 

liesde el dia quince en que

se iniciaron las clases hay un 
curso de preescolar y dos de 
segundo curso, un total de 75 
niños sin clases", afirmaron.

Esta situación según pare
ce se viene arrastrando desde 
el año pasado, “recibimos la 
visita en este centro de un 
inspector del MEC, al que se 
le expuso la necesidad de que 
existiera al menos un profe
sor de apoyo. No se nos satis
fizo esto smo que además a 
tres aulas de 24 niños se las 
quiso condensar en dos sola
mente, con lo que no sólo se 
nos negaba nuestra petición

sino que encima se nos príva- 
ba de un profesor más".

Según parece el claustro 
del centro asi como el consejo 
tienee efectuadas las solicitu
des de ampliación, sin que 
hasta el momento se haya re
cibido una contestación del 
director provincial de Educa
ción, José Antonio Almen
dros, “durante el curso pasa
do esta Asociación de Padres 
envió una carta al director y 
tampoco hemos recibido aquí 
contestación sobre este asun
to", afirmaron.

En el Colegio “Jiménez de 
Córdoba" se está sufriendo 
también otra situación 
“anómala" de la que ya dio 
cumplida información este 
diario en la edición de ayer. 
Alrededor de 100 alumnos 
han de recibir sus clases 
concretamente del ciclo de 
preescolar fuera de las de-

pendencias del mismo centro, 
en unas aulas ubicadas en la 
Escuela Municipal de Música. 
Según manifestó el director 
del centro Luis Martínez, esta 
falta de espacio se viene su
friendo desde hace tres años, 
“hasta el curso pasado eran 
dos las aulas completas de ni
ños que habían de desplazar
se hasta la Escuela Municipal 
de Música. En el presente, al 
acogemos al proyecto Atenea 
de Informática y precisar para 
ello im aula para instalar apa
ratos nos hemos visto obliga
dos a desocupar otra más", 
comentó.

La Dirección Provincial de 
Educación tiene el proyecto a 
corto plazo de construcción 
de un nuevo colegio que con
tará de ocho unidades con lo 
que le falta de capacidad del 
“Jiménez de Córdoba" se 
verá solventada.

expresión libre 
en los idiomas

Durante los días 24, 25 y 26 
de septiembre van a tener lu
gar en el Centro de Profesores 
de Albacete unos encuentros 
entre profesores de Albacete 
unos encuentros entre profeso
res que aplican la expresión 
libre en la enseñanza de los 
idiomas.

Estos encuentros reúnen a 
profesores de París, Tarragona, 
Teruel, Zaragoza, Valencia, 
Murcia, Cuenca, Toledo, Ma
drid, Brasilia y Albacete, y tie
ne como objeto contrastar opi
niones, experiencias y dificul
tades entorno a la aplicación de 
la expresión libre.

Hoy jueves en el I.B. Bachiller 
Sabuco, tendrá lugar una mesa 
redonda para debatir el tema: 
“La expresión libre: ¿Podría
mos aplicaría todos?" a la que 
se invita a todos los profesores 
de idiomas.

“ limón de estudiantes de la 
Í R y JJ.SS. en Puertollano 2 Í I I ̂
« Unte los pasados días 18 
ano! fe asta mes en curso se ce
de ¡3 i 60 Puertollano, localidad 
inó á provincia de Ciudad Real, 

líJnión de la Junta Directi- 
‘laFederación de Estu- 
®s de Castilla-La Mancha, 

que responde a las 
’^CMA, con cargos di- 

M«r “^^stamente algu- 
^®^os provinciales de 
*Socialistasdelare 

— ^^llano-manchega.

¡lastar

busca de apoyo para potenciar 
el asociacionismo estudiantil.

;fel 
,UD‘ 
CllS 
,6»^

Llamamiento

ift

En la reunión citada, Juven
tudes Socialistas formó una co
misión que servirá de interme
diaria entre ambas organiza
ciones y que como primer co
metido tendrá el de coordinar 
la campaña de difusión de 
FECMA que la asociación so
cialista llevará a efecto por toda 
la región a través de toda sus 
estructuras.

el 
Q 

^
 ^^ 

Sí.

•^oón principal que 
’^unúse parece estar 

¿egúnmanifestarona
' icente Gómez y 

entaelcargode ^°'^cial). el%on

^T^ p^°yectos 

estudiantil.

■""•'FECMA en

Arturo Martínez añadió que 
su asociación realizaba a través 
de todos los medios de comuni
cación una llamada a las aso
ciaciones estudiantiles de la re
gión para invitarías a formar 
parte de este proyecto global. 
“Las invitamos a una toma de 
contacto para confrontar con 
ellas nuestros respectivos pro
yectos, llamada que hacemos 
extensiva a las asociaciones de 
alumnos para que entren a for
mar parte de la federación", 
añadió.

S® PALAFOX ♦

i^lCin ~~~'—~

6¿r’*^’’’AS DEL 
S2^’^ ESCOBAR

HAS&A^.QOIREMOS PROYECTANDO 

VIERNES, DIA25
Í^^^9üe u’^’ ^■^^’ 9-10 y 11 Noche 

^^^ mayores y pequeños ’ 
^ entrada será de 200 Ptas.

AHORRESE 
DISGUSTOS 
Y DINERO

Piense los riesgos que puede correr, ya que todas las precauciones 
son pocas, y los daños que se pueden producir en su vivienda 

por robo, incendio, inundaciones... son incalculables.
Piense que, a lo mejor, es Vd. muy precavido, ¿pero lo será también 

su vecino? Ponemos a su disposición, nuestra seriedad, 
nuestra experiencia y la profesionalidad de nuestros Agentes, 

para ahorrarle disgustos innecesarios, a un precio sorprendente.
Cuente con nosotros y se ahorrará disgustos y dinero. ¡Seguro!

C
M

C

SANTA LUCIA, S.A.
COMPAÑIA DE SEGUROS

Agencias en toda España.
Casa Central: Plaza de España, 15. Tel. 241 93 87.28008 MADRID

CAPITAL. RESERVAS Y PROVISIONES TECNICAS: 12.328.214.704 Plas.

.2022
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257.000 hectáreas dedicó la provincia de Albacete a la cebada durante el 
presente año.

López Fuster 
nes como un

considera las investigacio- 
‘pequeño bombazo " para la 
agrícultura.

Las investigaciones serán “un pequeño bombazo", según el ITAP

“Presentaremos una cebada de mejor peso 
específico y mayor calidad cervecera”

El Instituto Técnico Agrónomo Provincial está pre
parando las jomadas sobre el futuro de las cebadas es
pañolas ante la Comunidad Económica Europea que 
tendrán lugar durante los días 6 y 7 de octubre. En es
tas jomadas, se presentarán los resultados de una se
rie de experiencias que la Diputación ha hecho duran
te varios años con las cebadas.

□ Adolfo GIMENEZ

Un nutrido grupo de inge
nieros agrónomos analizarán 
próximamente en Albacete, 
los resultados dados por una 
serie de investigaciones que 
la Diputación Provincial viene 
desarrollando en los últimos 
años con distintas variantes 
de cebada.

El gerente del Instituto 
Técnico Agronómico Provin
cial (ITAP) Prudencio López 
Fuster, nos explicó que las va
loraciones de estas experien
cias supondrán “un.pequeño 
bombazo” para la agricultura 
española, puesto que “tene
mos en nuestra mano la posi
bilidad de sustituir una ceba
da caballar como la actual, 
con muchísimos problemas 
de comercialización en los 
países de la CEE, por otra 
de mejor peso específico y

mayor calidad cervecera, lo 
que sin duda servirá para in
crementar el capítulo de ven
tas de nuestros productos”.

La implantación de esta va
riedad, supone el abandono 
de la cebada caballar, que al 
no cumplir las condiciones 
mínimas exigidas por la Emo
pa comunitaria se queda sin 
vender, ante los excedentes 
registrados. “De ahí la impor
tancia de nuestras investiga
ciones, si tenemos en cuenta 
que la cebada es el cultivo 
más importante de España. 
En Albacete ocupa la mayor 
superficie de la provincia, con 
xm 14 por ciento de las tierras 
sembradas útiles. Más de la 
mitad cuenta con una cebada 
que no la querrá nadie, lo que 
obliga a una seria y eficaz re
novación de este tipo de 
siembra”.

Prudencio López Fuster 
nos manifestó que las expe

riencias e investigaciones 
realizadas han ocupado tres 
años en fincas repartidas en 
Alpera, Chinchilla, Casas Ibá
ñez, Villarrobledo y en los te
rrenos de la Diputación, en el 
término municipal de Albace
te. Añadió que “vamos a con
tribuir al cambio de la cebada 
española, dando el máximo 
de facilidades a los agriculto
res españoles, con lo cual ya 
daremos por buenos nuestros 
esfuerzos. La noticia de estas 
variantes de cebada se han 
extendido como la pólvora y 
ya hay agricultores que la es
tán implantando ”.

Como dato, hay que signifi
car que durante este año se 
han sembrado de cebada en 
Albacete unas 257.000 hectá
reas, de las que 230.000 son 
de tipo caballar y 27.000 de la 
más productiva, la de dos ca
rreras. Según López Fuster, 
nuestra provincia presenta el 
desequilibrio más grande en 
el tipo de cebada sembrada 
con respecto al resto de Espa
ña, ya que incluso en zonas li
mítrofes, como Cuenca, la ce
bada de seis carreras es prác
ticamente mínima: “Nosotros 
vamos a intentar que la ceba

da que se siembre a partir de 
ahora en España y por su
puesto en Albacete, presente 
la mayor calidad cervecera 
posible, con lo que su comer
cialización está asegurada”.

Ajuste de precios 
en el maíz

Respecto a la problemática 
del maíz, el gerente del ITAP 
señaló que tampoco se puede 
hablar de desastre, aunque sí 
del dinero que se iba a dejar 
de ganar, sobre todo “si lo 
comparamos con el precio 
que tuvo el año pasado, que 
estuvo por encima de lo nor
mal. Una vez que hemos en
trado en la CEE, queda un flu
jo cesante y lo hemos acusa
do, ya que se ha pasado de ser 
un país deficitario a ser exce
dente, lo cual acarreará una 
serie de ajustes pertinentes. 
Sé que decir en estos momen
tos que nuestra entrada en la 
Europa comunitaria, es posi
tiva, puede ser contradicto
rio, pero a la larga los resulta
dos serán buenos. En cuanto 
al precio del maíz, pienso que 
estando a 27 ó 28 pesetas- 
kilo, aún se gana dinero”.

SUSCRIBASE A La Tribuna D.

I«as Cámaraj 
Agrarias son 
totalmente 
logales, según' 
Manuel Santa

□
La postura de la ejecd 

provincial del PSOE enel^ 
do de plantearse lo que^ 
ellos es una situación ilegi 
las Cámaras Agrarias LoJ 

con el fin de recabar infon 
ción y tratar el tema con el 
Sejero de Agricultura, Fed 
do López Carrasco, no bal 
tado bien en los órganos leá 
res de la Cámara Proviai 
cuyo presidente, Manuela 
tos, declaraba ayer a este a 
riódico que "sigo sinenteij 
la postura del Gobiernoj 
cuanto a su intención des» 
mir las Cámaras Agrarias,3 
gumento político que esgii 
es el de eliminar lo que pan 
PSOE suponen los último^ 
duetos franquistas, algotcl 
mente injustificado, pul 
que en las Cámaras nuncl 
ha hecho política al están 
manos única y exclusivaM 
de profesionales de la agn 
tura".

Manuel Santos consii| 
que la supresión de las Cáj 

. ras tendría unas consecuea 
nefastas para los pequi 
agricultores sobre todo, ¡isa 
para ellos son verdaderas^ 
torías que les asesoran enj 
quier tema. “Sigo pea4 
que estonoesmásqueunaj 
fetada a la agricultura,!^ 
pecinamiento estúpido!^ 
interés que tienen de laM 
larlotodo". J

Para el presidente de a a 
mara Agraria Provincial, J 
claro que el Í^*®®® 
que estos organismos®! 
por inanición, al irle qui^ 
progresivamente la inay j 

te de las íünc»«f * 1 
Santos añade que 1 
ren cargar atoda00^,1 
queprest^amm ^ |

s^-s»

TARIFA DE SUSCRIPCION
□ PAGO MENSUAL ...........1.800 Con suplemento Dominical   1.900
□ PAGO TRIMESTRAL .... 5.400 Con suplemento Dominical .............. 5.700
□ PAGO SEMESTRAL ... 10.800 Con suplemento Dominical ........ 11.400
□ PAGO ANUAL .............21.600 Con suplemento Dominical  22.800

□□□□

FORMA DE PAGO:
o Cheque bancario, giro postal Q Cargo en cuenta

Banco/Caja ..................... .
A Publicaciones Albacete Número de cuenta ..............

Sucursal o Agencia ............
Localidad ............................

Calle .........  Puerta'
Núm...........Piso......
Distrito ....................... ....
Localidad .
D.N.I. CIF ................
Provincia ................. ......
Teléfono ........y;
Se suscribe al ‘®^^apart 
por el período señalado h^^ 
Sia.... de....hasta eldia-

Firma

M.C.D.2022
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Jg Todas las confecciones. 
•Z Prendas de punto, ropa 
Z interior, zapatería y 
«A complementos de vestir; 
2 desde 3 hasta 15 años.

Marcando estilo
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Centros de Cultura Popular 
y Promoción Femenina 
de Acción Católica

Desde hace unos años son 
xma realidad en Albacete los 
Centros de Cultura Popular y 
Promoción Femenina, funda
ción privada de Acción Católi
ca, que ubicados en los barrios 
periféricos intentan promocio
nar a cuantas mujeres sienten 
la necesidad de mejorar, per
feccionar o adquirir una forma
ción cultural.

Unas ciento cincuenta alum
nas asisten a estos centros 
donde encuentran amistad, 
grupo, relaciones humanas, 
etc, y que junto a los conoci
mientos socioculturales, les 
ayuda a dar a su vida una pro
yección familiar y social y a par
ticipar de una forma activa en 
la construcción de una socie
dad mejor.

En cada centro hay dos ani
madores sociocultxirales que 
de forma voluntaria, gratuita y 
con una dedicación admirable, 
programan a largo y corto plazo 
las clases que se han de impar-

tir en el curso, además de bus
car colaboradores especializa
dos en las materias que requie
ra el programa previsto.

La economía de los centros 
constituye un verdadero equili
brio ya que se mantienen con 
las aportaciones de las alum
nas, en concepto de matricula, 
y con los donativos de las per
sonas que conocen la obra y sa
ben la necesidad que la mujer 
tiene de promoción humana y 
cultural.

El equipo diocesano de ani
madoras socio-culturales pres
ta un servicio a la sociedad y 
concretamente a la mujer.

Todas las mujeres que quie
ren pueden inscribirse durante 
el mes de octubre llamando al 
teléfono 21 23 15 o directamen
te en cada uno de los centros; 
barrio Hermanos Falcó; barrio 
“Seiscientas Viviendas"; San 
Vicente; Buen Pastor; Sagrado 
Corazón; El Pilar y Colegio Dio
cesano.

ALBACETE
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ANUNCIO PARA CONTRATAR LA 
REALIZACION DE UNA CAMPAÑA 

DE INFORMACION PARA DEFENSA 
DE CONSUMIDORES Y USUARIOS 
EN LA PROVINCIA DE ALBACETE

Teniendo prevista la Excma. Diputación Provincial 
de Albacete contratar la realización de una “Campaña 
de Información para Defensa de Consumidores y Usua
rios en la Provincia de Albacete”, todas aquellas perso
nas, naturales o jurídicas, o grupos-equipos de profesio
nales interesados, podrán presentar sus ofertas, hasta 
las trece horas del día 25 de septiembre de 1987, en el 
Area de Servicios Asistenciales, Docentes y Culturales, 
Oficina de Servicios Asistenciales, Sociales y Sanita
rios, de acuerdo con las siguientes condiciones:
Objeto del contfato.-
Realización de una “Campaña de Información para De
fensa de Consumidores y Usuarios en la Provincia de Al
bacete”.
Precio total, máximo.-
Dos millones de pesetas (2.000.000 pts.).
Piazo.-
Un año, máximo.
Los Pliegos de condiciones, tanto técnicas como jurídi- 

^ co-administrativas, estarán a disposición de los inte
resados en el Area de Servicios Asistenciales, Do

centes y Culturales, Oficina de Servicios Asisten
ciales, Sociales y Sanitarios; y en el Tablón de 

Anuncios de la Diputación Provincial, o bien 
llamando a los teléfonos 21 81 00, 

21 82 00, extensiones 277 y 264, Sres.
Serra y Molina.

DIPOrkCiON de /LBKCEIe
DISCOTECA MONZA

EMPIEZA CON NOSOTROS NUESTRA 
SELECCION DE FIESTAS DE INVIERNO

C/. TINTE, N? 35 ALBACETE
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Las jomadas se celebran en la Casa de Ejercicios.

Durante los días 23, 24 y 25

Jornadas sobre el proyecto 
de la Iglesia Diocesana

Anabel JIMENEZ

Desde el día 23 hasta ma
ñana, día 25, se están llevan
do a cabo en la Casa de Ejerci
cios Espirituales unas joma
das sobre el proyecto de la 
Iglesia Diocesana. A dichas 
jomadas, acuden alrededor 
de unos cien sacerdotes de 
toda la Diócesis.

Según Luis Marín, vicario 
general de la Diócesis, el 
tema principal de estos tres 
días es el estudio y el análisis 
del proyecto de la Iglesia Dio
cesana. Para ello se ha dividi
do el programa en tres partes 
que coincide con los días 23, 
24 y 25.

Ayer, 23, el tema tratado 
fue: “Nuestro Mundo". Más 
de quinientos grupos de toda 
la Diócesis, unas seis mil per
sonas, se han dedicado du-

rante todo el año al estudio y 
al conocimiento de la reali
dad y de la problemática de 
Albacete. Como resultado de 
estos trabajos se ha editado 
un libro y sobre éste, los cien
to veinte sacerdotes que 
acuden a esas jomadas, estu
diaron y conocieron de cerca 
los problemas existentes en 
nuestra ciudad.

Hoy, día 24, después del 
exhaustivo análisis de la rea
lidad interna de Albacete, 
que ayer se efectuó, la Dióce
sis analizará los posibles re
sultados que la Iglesia puede 
proponer para la erradicación 
de los males de que adolece 
la ciudad. Conocido este es
tudio, se expondrán los posi
bles modelos sobre los que la 
Iglesia va a trabajar en este 
amo próximo y conseguir uno 
de sus más inmediatos obje
tivos : la ayuda a todos los ve-

cines.
Mañana, día 25, los saca 

dotes se retirarán en ejetd 
cios espirituales en los que s 
hablará de las "vías y tialM 
jos en comunidad". Al fi» 
de la jomada y como puntos 
nal a estas charlas que dun 
rán tres días un grupo niinií 
roso de sacerdotes celebró 
sus bodas de plata al seivicí 
de la comunidad Cristina.

Por otra parte enlalg> 
San José y durante las tarda 
del 23 al 25, secelebran" 
ferencias para los seg

bor de ayuda de la 
durante el año pasado y 

’IS? las «*-; 

como las Paasa^^^^^jj. 
celebiarán,e^«ffl^^

profesor de San 
Salamanca.

Primera conferencia, de Vicente 
sobre franciscanos en Albacete

Cecüia LAIGRET

... “simplemente” 

para ayudar a los 
deficientes mentales? 

ASPRONA Ataoeu-Mayor 22
Pire? Pasta 74

Centros prtolo en HeHin. Almansa 
Caudete. La Roda y Villarrobledo

Ayer quedó inaugurado el V 
Centenario de la presencia 
franciscana en Albacete con la 
conferencia titulada “presen
cia histórica y manifestaciones 
artísticas de los franciscanos 
en Albacete", pronunciada por 
el nuevo director del Instituto 
de Bachillerato número 5, Vi
cente Carrión Iñiguez.

Vicente Carrión ha sido el po
nente encargado de la investi
gación histórica y artística de la 
presencia franciscana en Alba
cete, realizando una labor reco
piladora de todos los datos, ob
jetos y obras de arte dispersos 
en Albacete y su provincia. En 
este sentido, se remonta esa 
presencia al siglo XV, concreta
mente a 1487 en Albacete y 
1443 en Alcaraz. El conferen
ciante ha estado rastreando el

I

Vicente Camón.
pasado de las fundaciones 
franciscanas visitando toda la 
provincia, incluso aquellas o 
calidades donde la presencia

esta ordené’ 
reUgio®® de 
desaparecido^ 

unas cien j^yopersoo®^ 
dentes ‘^®^®^ ¿ con 
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Tras este dgani^ 
■ o la comi®'°^

Svow*^***** 

ria aa "® 2a» a«*5 

objatoaart» 

en‘a5“a“eCo®“"Cí

Caatffla-laW® a*’ 
titucione® P 

les. 1



<na

11118110 prosélito en el 
larador la campaña de
-cierno del gas envasado

ib

C. LAIGRET

lilisáisüibuidores de Butano se reunieron en Albacete.

OPaiador Nacional de Turis- 
de Albacete fue escenario, 
laigo de la mañana de ayer 

Bapiesentación de las estra
zas comerciales de Butano 
fllde cara a la campaña de in-

El acto de presentación 
presidido por el jefe del de- 

ento del Gas Envasado, 
¡sDiaz; el delegado regio- 
de la Zona Sudeste, Pedro 
Jíio; el jefe comercial de 
iiisma zona, Eduardo Pé- 

k el jefe de la factoría de A1- 
Pü. Juan María Moya y el 
Wnte de la Asociación de 
Pulidores, Juan Sanz Can-
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^ campaña invernal del 
'Swasado de Butano, S.A. 

“de a la nueva configura
re la promoción y la ima- 
Í“eButanos.A. pretende 
“«en el mercado nacío- 
s internacional, especial- 
' motivado por el ingreso 
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senda e imagen de Butcino S.A. 
así como el aumento del consu
mo espedfico por cliente son 
dos de los objetivos a cumplir 
por la dirección comercial. En el 
mismo orden de cosas, otra de 
las metas a alcanzar consiste 
en desarrollar nuevos produc
tos y aplicadones, vincular al 
consumidor final, mediante un 
servicio diferenciado que satis
faga sus necesidades, adaptar 
la organización interna de Bu
tano S.A. a los nuevos plantea
mientos de mercado y actuali
zar la red de distribución de en
vasado.

Para lograr las estrategias 
marcadas. Butano S.A. preten
de adoptar una política comer
cial basada en un producto de 
bajo coste y asegurar una dis
tribución lo más intensiva posi
ble. Así, Butano S.A. ha elegido 
como estrategia competitiva 
básica, aparte de la mejora en 
los costes, la diferenciación 
mediante el posicionamiento 
de su marca, la botella color 
“butano", en el reparto domici
liario, que ofrece mayores ba
rreras para la entrada de la 
competencia, inundación de 
los canales de distribución ya 
que llega hasta el mismo punto 
de su utilización, logrando ade
más un paquete producto-ser
vicio “aumentado" por el al
cance y la calidad de las presta
ciones ofrecidas.

En lo que se refiere a la distri
bución del producto. Butano 
S.A. pretende crear una ima
gen de compañía fiable y tener 
ganada la confianza del cliente, 
fomentar el concepto de servi
cio total y tener un personal 
que entienda la importancia en 
la respuesta.

FOTOS: LUIS MIOUEL

La Corporación provincial saliente.

Posible asistencia de Virgilio para su constitución

La Diputación tendrá cinco 
liberados del PSOE y uno de AP

Un total de veinticinco diputados 
provinciales, 14 del PSOE; 9 de AP; 1 
del CDS y 1 de IU; prometerán o jurarán 
sus cargos el próximo lunes, día en que

se constituirá la Diputación. El acto 
contará posiblemente con la presencia 
de Virgilio Zapatero, ministro de Rela
ciones con las Cortes.

c Rosa VILLADA

La nueva Diputación Pro
vincial ejue se constituirá el 
lunes día 28 en el Centro Cul
tural de la Asunción, estará 
gobernada mayoritéiriamen- 
te por el Partido Socialista 
ejue ha obtenido catorce di
putados electos: Jesús Ale
mán, Vicente López, Siro To
rres, Camilo Maranchón, 
Francisco Belmonte, Antonio 
González. Evaristo Navarro, 
Joaquín Ortiz, Angel Víllora, 
José Antonio Escribano, Isi
dro González, Silvio Amedo, 
Bernabé Cebrián, y Juan 
Francisco Fernández que 
será reelegido presidente de 
la Corporación provincial.

Este grupo político, el so- 
cieilista. tendrá como porta
voz, con toda probabilidad, a 
Jesús Alemán. Con relación a

sus liberados, fuentes del or
ganismo provincial han ma
nifestado a este periódico 
que posiblemente repitan Sil
vio Amedo, Camilo Maran
chón, José Antonio Escriba
no y Siro Torres, además de 
ser incluido como tal, Anto
nio González.

Por parte de Alianza Popu
lar, los nueve diputados elec
tos son: Agustín Lorenzo, 
Manuel Garrote, Alonso Cu
tanda, Dionisio García, Pedro 
Domingo Pérez, José Ruiz, 
Manuel Serrano, Amaya Ca
silda Cádiz y Francisco To
más Martínez. Este último ha 
sido elegido por los diputa
dos de su Grupo como porta
voz del mismo y como el úni
co que estará liberado por el 
organismo provincial.

La Corporación provincial 
queda completada con un di
putado del CDS, Adolfino Pa

lacios, y otro de la coalición 
Izquierda Unida, José Maria 
López Ariza. Ambos, lógica- 
mente, serán los portavoces 
de sus respectivos Grupos 
políticos.

El acto de constitución de 
la Diputación Provincial se 
llevará a cabo a las 12 del me
diodía del día 28 en el Centro 
Cultural de la Asunción. 
Aunque no hemos podido ob
tener confirmación oficial, 
este periódico ha podido sa
ber que se están realizando 
gestiones para contar con la 
presencia de Virgilio Zapate
ro, ministro de Relaciones 
con las Cortes.

Mañana a las 12, se llevará 
a cabo un último pleno de fi- 
niquito en el Palacio Provin
cial para aprobar el acta de la 
sesión anterior.

MATRICUÍA

1 ESTECffiíSSi
Tu Concesionario Seat te paga 

75.000 ptas. por tu coche usado, como 
mínimo, para que te compres un Marbella 
o un Ibiza Street. 0 40.000 si te compras 
cualquier otro modelo.

DESi

f

5

Además, si lo financias con 
Fiseat, una ayuda extra: 750.000 ptas. 
sin intereses durante un año por la 
financiación de cualquier turismo 
Seat a 4 años.

EJEMPLO DE FINANCIACION A 4 AÑOS 
PARA UN CREDITO DE 750.000 PTAS.

TARIFA 
NORMAL

TARIFA 
ESPECIAL

Intereses Ir ano 

Intereses resto artos 

Total aplazado

90.000
270.000

1.110.000

0% 

270.000

1.020.000

ÍS m ¡L

\’éalo en:

Red de Concesionarios SEAT de Albacete y Provincia.
1 Más de 1.000 puntos de asistencia técnica.

M.C.D.2022
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Gran brillantez de las 
fiestas patronales

Organizado por el Ayuntamiento

□ Félix MORENO

Las fiestas patronales, en ho
nor de la Virgen de la Fuente, 
transcurren en ambiente de ex
traordinaria animación y bri
llantez, siendo de destacar el 
especial relieve del Pórtico Li
terario, que constituyó una 
inolvidable gala literaria por la 
calidad de las personalidades 
que intervinieron, junto con un 
admirable discurso del mante
nedor, Ramón Bello Bañón.

También hay que destacar la 
cabalgata de feria, con el desfi
le de carrozas, todas de gran 
belleza y majestuosidad, por 
las calles del pueblo, abarrota
das de púbüco, que aplaudió m- 
tensamente a los participan
tes. El concurso para premiar a 
las carrozas despertó gran inte
rés, siendo el resultado el si
guiente: 1®, carroza titulada “El 
Edén", con premio de 40.000 
pesetas: 2®, a la denominada 
“Revolución francesa", con 
20.000 pesetas y 3®, de 10.000, a 
“ Náufragos ", otorgándos e 
otros diversos premios más.

Por la tarde del lunes, se ofi
ció una misa, concelebrada por 
siete sacerdotes, después de la 
cual se organizó la tradicional 
procesión con la patrona, que 
fue vitoreada a todo lo largo del 
recorrido, por el paseo ferial, 
que lucía una espléndida ilumi
nación. Acompañaban a la ima
gen de la Virgen de la Fuente, 
las autoridades. Corporación 
municipal, reina de damas de 
las fiestas.

El magnífico tiempo está fa
voreciendo el desarrollo de las 
fiestas, que están mucho más 
animadas que años anteriores, 
con una incalculable cantidad 
de visitantes.

Otro de los actos a resal
tar de carácter extraordinario 
es la corrida de toros, en la que 
dio la alternativa a Manuel de 
Paz, con Tomás Campuzano 
como testigo.

El Ayuntamiento ha conse
guido este año un programa de 
fiestas verdaderamente popu
lar, con una gran atracción para 
forasterós, que son objeto de 
atenciones cordiales por parte 
de los vecinos.

, ‘U'©[fcai717S¡
Nuevo número del boletín 
informativo de la OMIC
La Oficina Municipal de In

formación al Consumidor ha 
publicado su segundo número, 
con un interesante sumario en 
el que se incluyen temas de 
opinión; cuestiones de actuah- 
dad, consejos y noticias.

Muy bien impreso e ilustra
do, este boletín “La voz del 
consumidor” recoge en un edi
torial la problemática domésti
ca de “La vuelta al colé", así 
como la importancia de clorar al 
agua, la erradicación de la ven
ta ambulante —publicándose 
un escrito del alcalde Francisco 
Peña Gómez—. y otros asuntos 
de especial interés en materia 
de consumo.

En páginas centrales se pu-

bhca un reportaje ampüo sobre 
los accidentes infantiles, con 
consejos para prevenirlos y en 
las siguientes figuran otros 
consejos del SEPEI de Hellín 
para prevenir los incendios en 
los hogares.

Otros trabajos de gran inte
rés se refieren a las garantías 
que deben ofrecer las atrac
ciones mecánicas de las fe
rias, así como las propagandas 
engañosas de artículos de con
sumo, en los que se ofrecen cro
mos o algún otro tipo de regalo.

“La voz del consumidor" por 
la variedad e interés —en un 
estilo muy periodístico— de los 
temas es uno de los boletines 
mejor reahzados por las OMIC.

Proyecto de un seminario sobre" 
tecnología industrial h
Q 1 José Antonio

INIESTA

Recientemente hemos te
nido la oportunidad de entre
vistar a la directora del Cen
tro Social Polivalente, Purifi
cación Arteaga, en relación 
con su visita a Madrid con el 
fin de hablar con el periodista 
Manuel Campo Vidal.

—El pasado día 16 estuve 
en Madrid para hablar con 
Manuel Campo Vidal para es
tudiar la posibilidad de reah- 
zar un seminario en la provin
cia que trataría sobre el desa
rrollo tecnológico e indus
trial, concretándonos en 
nuestra zona. Es decir, reah- 
zar un estudio de los recursos 
de nuestra región, sus nece
sidades, conocer más profun
damente el colectivo empre- 
saricd, la mano de obra exis
tente clasificada en sectores 
e ir perfilando las caracterís
ticas de nuestra región, así 
como de nuestra provincia. 
Todo ello con la finalidad de 
conseguir un cambio en el 
desarrollo económico. Cam
bio que llevaría implícito una 
especie de revolución tecno
lógica e industrial.

—En palabras de Purifica
ción Arteaga se podría rela
cionar con una especie de 
“mini proyecto Eureka", en 
donde se combine la investi
gación y el desarrollo tecno
lógico.

—¿Cómo ha surgido este 
proyecto?

—Este proyecto lo inicia
mos o comenzamos a hablar 
de él cuando el Ayuntamien
to entabló una relación con 
Manuel Campo a raíz de las 
Jomadas Literarias pasadas. 
Todos, entonces, pensamos 
que era una buena inciativa y 
nos fijamos el propósito de 
llevaría a cabo. Como era la 
legislatura pasada fui yo la 
persona que estaba encarga
da de ello. Ahora, al retomar 
el tema, tanto el alcalde como 
el presidente de la Comisión 
de Cultura han querido que

los

Pura Arteaga.
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aismi entender, creo que escontinúe, puesto que lo había 
seguido más de cerca.

—¿Dónde tendrá lugar 
este seminario?

—En las primeras conver
saciones mi idea era que se 
realizase en Hellín, pero en 
estos momentos que hay que 
planteárselo como iniciativa 
a largo plazo, creo que es más 
conveniente hacerlo en Alba
cete, pues la infraestructura 
de nuestro municipio no es la 
más óptima para un semi
nario de esta envergadura. 
Casi nos vamos a inclinar de
finitivamente por hacerlo en 
Albacete.

Aunque, y esto fue una 
idea de Manuel Campo, se 
podría hacer un acto de pre
sentación del seminario en 
los tres o cuatro pueblos más' 
importants de la provincia 
(Hellín, Almansa, Villarroble
do y La Roda). Esto me pare
ció importante pues seria 
una clave para fomentar los 
mecanismos de una amplia 
peirticipación (empresarios, 
técnicos, políticos en cuanto 
a representantes de las ad
ministraciones), para que di
cha iniciativa cale hondo en 
los colectivos mencionados e 
incluso en el hombre de la ca
lle. Para ello es imprescindi
ble que los objetivos diseña
dos respondan a los valores 
y sentir de todos.

En este orden de cosas, a

fOTOS:UU3a 1529 
Campo Vidal. aab!

proyecto que daria lugar a u ^ 
inicio de reformas en el sa
tor productivo, industrial 
tecnológico que atendería
las demandas propias (te
nuestra provincia, asi coa 
nuestra comunidad autós
ma, transformando a Casi
lía-La Mancha en una regio
mucho más desarrollada
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—¿Existe la colabcracK ^
de otras instituciones?

—Por supuesto que es coi 
veniente la colaboración t
otras instituciones. Ya exisi
alguna gestión en este sera 
do con la Junta, gestión q« 
ha reaUzado el propio Manni

Campo.
—Creo que los 
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ATENCION
Inmobiliaria Mateo Valero 

dispone para venta rústicas 
desde 10 a 2.500 hectáreas 
rentas garantizadas regadío, 
cerealistas, viñedos, ganade
ras, montes, pastos superio
res, caza mayor y menor, fa
cilidades pago, llaves mano.

Arquitecto Fernández, 16.
Teléfono: 21 13 65.
Tardes de 4 a 8.

SALA DE DESPIECE 
FABRICA DE EMBUTIDOS

La deficiencia mental 
necesita tu colaboración...

ASPRONA
Abac«u—Mayor. 22 

Partz Pastor. U
Centro# prieto en HeSin. AimanM.
Caudete, le Roda y Viiiarrobtedo

ACADEMIA DE ESTETICO
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ELABORAMOS PARA UD. EMBUTIDOS Y FIAMBRES 
HECHOS AQUI, POR GENTE DE NUESTRA TIERRA. 

CON EL CUIDADO, EL ESMERO Y LA TRADICION QUE 
NUESTRO PUBLICO MERECE

PRESENTAMOS 
NUESTROS 

PRODUCTOS
Teléfono: 21 11 11

Para los muy exigentes...

ESTETICA
— Facial - Tratamientos. _ paptasia-
— Maquillaje-Día-Noche
— Corporal - Tratamien
— Depilación -- Manicura - Pedic - ^o
— Dibujo - Lineai - Artist
— Tecnología. —i-urllLAABIERTA MATRICUL,
Plazo hasta 30 Septiembre.

Ministerio de Educación y ^^ podares.
Información: Albacete, P^^^'i 6270^,,.,.^^
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iQPjn^tos de PSOE, Nacionalistas y Coalición Galega

González Laxe es desde ayer el nuevo 
■residente de la Xunta de Galicia

ElJuzgado de 
Barcelona ordena 
la retirada 
del libro sobre 
el caso “El Nani”

SANTIAGO DE COMPOSTELA. (Efe),—El candida- 
laltemativo socialista, Femando González Laxe re- 
iltóelegido ayer presidente de la Xunta de Galicia, al 
esperar la moción de censura, por 40 votos a favor, 
i611 contra y dos abstenciones.

Votaron a favor de la mo
mios 22 diputados del PSG- 
ME, 10 de Coalición Galle- 
^y5del Partido Nacionalis- 
a Gallego que se habían coa- 
^do, así como los 3 del PSG-

líos votos en contra fueron 
te 29 de Coalición Popular y 
^abstenciones, la del presi- 
ieole del Parlamento y la del 
ilutado del Bloque Nacíona- 
to Gallego, José Manuel 
leías.
la última sesión del debate 

le la moción de censura fue 
^agonizada por el presi- 
pte Fernández Albor y el 
^dato González Laxe.
iPeniández Albor intervino 
P primera vez en los tres 

de debate y fue contesta- 
kiwel candidato socialista, 
idas sus palabras, fue sus- 
plida la sesión hasta el 
iPunciamiento de los dipu- 

¡fíinández Albor, que con-

cluyó sus palabras con el 
agradecimiento a su Gabinete 
y a su grupo, y a Dios y al 
Apóstol Santiago, afirmó que 
entregaba su cargo tranquilo 
y que no había dimitido por
que era responsable ante el 
pueblo y sólo debía abando
narlo cuando el Parlamento 
se lo requiriese, aunque ma
nifestó su pesar porque la al
ternativa no proceda de un 
triunfo electoral.

Señaló, al inicio de su dis
curso, que intervenía por cor
tesía parlamentaria pero que 
lo único que le cabía hacer, ya 
que todo estaba hecho, era 
salir con toda la dignidad de 
un viejo galleguista y un viejo 
demócrata.

Recordó que cuando fue in
vestido no habría recibido el 
voto del Grupo Socialista aun
que presentase su propio pro
grama, de igual forma, seña
ló, nadie va a cambiar su deci
sión por lo que se diga hoy 

aquí.
Posteriormente aludió pun

tualmente a las razones adu
cidas por el Grupo Socialista 
para presentar la moción de 
censura y señaló que la res- 
pons abilidad en la consolida
ción de la autonomía no es 
sólo de la comunidad autóno
ma, sino también del Gobier
no del Estado, y expuso fuer
tes criticas a la relación ofreci
da por el Gobierno de Madrid 
en los seis años de su manda
to.

También dijo que el Parla
mento era responsable en la 
consolidación de la Autono
mía.

Acerca de los trasvases de 
diputados, dijo que no existía 
un mandato imperativo, pero 
añadió que la composición del 
Parlamento debe responder 
al deseo de los representa
dos, lo que, dijo, no cumplían 
los parlamentarios que no ha
bían sido fieles.

Se refirió tamién a las suce
sivas elecciones celebradas 
desde 1982 en Galicia y recor
dó que en todas ellas su parti
do no sólo había ganado, sino 
que había experimentado un 
progresivo aumento de votos.

Ante la crítica de falta de 
estabilidad del Gobierno, se
ñaló que la inestabilidad ha
bía sido de los grupos parla
mentarios y que hoy, más que 
en otros tiempos, la composi
ción de la Cámara no se co
rresponde con el resultado de 
las elecciones, mientras que 
el Ejecutivo respondió siem
pre a la formulación política 
del grupo que lo sustentaba.

Afirmó Fernández Albor 
que el pacto a que había lle
gado la oposición para hacer 
triimfar la moción de censura 
no había sio avalado con una 
confrontación electoral,
mientras que el programa de 
Coahción Popular fue refren
dado por el pueblo al ser la 
fuerza más votada.

Abundó en que el pueblo 
gallego era un mero especta
dor y que, en el debate de 
esta moción de censura, no 
sabía nada del programa.

Reiteró sus criticas al Go
bierno central, en especial su 
negativa al diálogo con la Ad
ministración gallega y en la 
adopción de medidas que ca
lificó de “nefastas" para Gali
cia.

MADRID. (Efe).—La juez de 
primera instancia número dos 
de Barcelona decretó ayer la re
tirada del mercado del libro 
“Nani, canta, ¿dónde está el 
oro?", del periodista Santiago 
Aroca. según informaron fuen
tes jurídicas.

Esta decisión fue adoptada 
por la juez María del Mar Orte
ga Arias tras una demanda que 
en su día presentó el abogado 
José Emilio Rodríguez Menén
dez (defensor del comisario 
Francisco Javier Fernández Al
varez en el sumario por lá desa
parición de “El Nani".

La demanda fue presentada 
por algunas afirmaciones con
tenidas en el libro, en las que se 
dice que la abogada Alicia Mo
reno había percibido “irregu
larmente" 500.000 pesetas en 
relación con la desaparición de: 
Santiago Corella “El Nani", 
ocurrida el 13 de noviembre de 
1983.

La juez ordenó la retirada de 
todos los ejemplares de la obra 
que se hayan distribuido en 
toda España, prohibió cual
quier nueva edición y la entre
ga de las planchas de imprenta 
en el juzgado.

Ordóñez se reunió con once 
Dcilleres americanos

Estados Unidos y Europa se reparten 
la vigilancia del Golfo Pérsico
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También apoya la petición 
argentina de compensaciones 
por los perjuicios comerciales 
que le causó el ingreso de Es
paña y se ha conseguido que 
los países latinoamericanos 
sean incluidos en los programas 
para la lucha contra el hambre 
y de ayuda alimentaria a los 
más necesitados.

Cuando hace unos meses se 
discutió el reparto de las ayu
das financieras para Asia y 
América Latina. España hizo 
un gran desphegue que llegó a 
la movilización del Parlamento 
Europeo para conseguir que la 
participación latinoamericana 
aumentase de un cueirto del to
tal a un tercio.

“Todo esto son cosas peque
ñas. logros parciales —dijo Fer
nández Ordóñez— pero permi
te concluir, que se está produ
ciendo un cambio sustancial en 
las relaciones de la CEE con La
tinoamérica".

Asistieron los cancilleres de 
Venezuela. Cuba. México. Uru- ' 
9uay. Panamá. Chile. Costa i 
Rica. Paraguay. Perú y Guate-1 
mala, así como el viceministro I 
de Nicaragua y los represen
tantes permanentes ante las 
Naciones Unidas de varios paí
ses más.

El canciller cubano. Isidoro 
Malmierca, comentó al final de 
la reunión que “nosotros, como 
9rupo latinoamericano, apre
ciamos positivamente el inte
rés demostrado por España y la 
actividad que está desarrollan
do ante la CEE.

WASHINGTON. (Efe).—Es
tados Unidos y los cinco países 
europeos que han enviado uni
dades navales al Golfo Pérsico 
se han repartido las zonas de 
vigilancia y coordinan sus ac
ciones, dijeron ayer fuentes di
plomáticas occidentales.

El Pentágono, a preguntas 
rechazó comentar esta distri
bución de sectores, pero reco
noció que hay una total colabo
ración y coordinación para 
mantener abiertas las vías ma
rítimas por el Golfo Pérsico.

Fuentes diplomáticas, cita
das ayer por el diario “The 
Washington Times", dijeron 
que Estados Unidos se encarga 
de vigilar y limpiar de minas la 
mitad noroeste del Golfo, el 
área más peligrosa porque in
cluye las zonas en guerra entre 
Irán e Irak y la ruta final de los 
petroleros hacia Kuwait.

Itaüa, Holanda y posiblemen
te Bélgica estarán situados en 
el centro del Golfo y al oeste y 
sur de la Península de Qatar, 
mientras que Gran Bretaña se 
encargará del sur y del Estre
cho de Ormuz, la parte más an
gosta del Golfo.

Las unidades navales de 
Francia se situarán fuera del 
Golfo Pérsico, en el de Omán, 
con el portaaviones “Clemen- 
ceau " y la mayoría de los 14 bu
ques de apoyo franceses.

Cuando todas las unidades 
se encuentren en la zona, las 
seis naciones tendrán 25 dra- 
maginas. además de los heU- 
cópteros norteamericanos es-

; LA TRIBUNA

Pérez de Cuéllar.

pecializados en esta tarea.
Un recuento de las unidades 

aliadas en el Golfo, según el 
Centro de Información de la De
fensa, indica que EE.UU. tiene 
10 unidades y 3.685 hombres; 
Francia 14 buques con 3.545 
hombres; Gran Bretaña nueve 
buques con972 hombres; Italia 
ocho buques con 1.005 hom
bres y Bélgica dos dragaminas.

Por otra parte Gran Bretaña 
clausurará la Oficina de Com
pras Militares de Irán en Lon
dres en represaba por los ata
ques iraníes a la navegación co
mercial en el Golfo Pérsico, 
anunció hoy ante la ONU el se
cretario general del “Foreign 
Office", sir Geoffrey Howe.

El ministro británico instó 
también al Consejo de Seguri
dad a imponer un embargo de 
armas “ para prevenir el flujo de 
armamentos a quienes desean 

ignorar a las Naciones Unidas y 
prolongar el conflicto", alu
diendo a Irán.

Por separado, el embajador 
alterno de Estados Unidos ante 
la ONU informó al Consejo de Se
guridad del ataque perpetrado 
por fuerzas navales norteame
ricanas en el Golfo Pérsico con
tra de un buque iraní cuando 
colocaba minas submarinas en 
las inmediaciones de Bahrein, 
el pasado lunes.

El Gobierno norteamericano 
había informado ya a Irán de 
que adoptaría “las medidas de
fensivas apropiadas en contra 
de tales acciones de provoca
ción, que suponen im riesgo in
mediato pena todo tipo de na
ves, incluyendo las de Estados 
Unidos ", dijo Okun en su men
saje al Consejo.

Los cinco miembros perma
nentes del Consejo: Estados 
Unidos, la Unión Soviética, 
Gran Bretaña, Francia y Chi
na, se reunirán esta tarde con 
el secretario general de la ONU, 
Javier Pérez de Cuéllar, para 
discutir las medidas que adop
tarán tras el tácito rechazo iraní 
de las demandas para un alto el 
fuego con Irak.

El presidente iraní, Ali Jame- 
nei, aceptó ayer en una confe
rencia de prensa que su discur
so del martes ante la ONU, en el 
que no expresó voluntad de 
obedecer la orden de cese de 
fuego, “representa nuestra 
postura fundamental".

Aseguró que no les preocupa 
la posibilidad de un embargo.
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Moción de
reprobación 
contra Solchaga 
y Borrell 
por parte de CP

MADRID. (Efe).—Coalición 
Popular ammeió ayer por la tar
de ante el pleno del Congreso lat 
presentación de una moción de 
reprobación contra el ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, 
y el secretario de Estado de Ha
cienda, José Borrell.

La diputada de este grupo 
Isabel Ugalde lo anunció du
rante la defensa de una inter
pelación urgente sobre “balan
ce de la adhesión de España a 
las Comunidades Europeas”.

Isabel Ugalde aseguró que 
tanto el ministro como el secre
tario de Estado ocultaron en su 
comparecencia de los pasados 
días 2 y 10 de febrero ante la co
misión mixta para las comuni
dades europeas que España ha 
sido en 1986 contribuyente 
neto de la CEE.

Según la diputada "lo grave” 
es que el ministro y el secreta
rio de Estado dieran a la Cáma
ra “cifras distintas en ima fe
cha en que no podía haber lu
gar a dudas”.

“Obviamente —agregó— no 
podíamos pensar que se nos 
falsearan reiteradamente las 
cifras por miembros distingui
dos del Gobierno o altos car
gos”.

Benegas: 
“Los contactos
con ETA son 
labor del
Gobierno”

VICTORIA. (Efe).—Txiki Be
negas, declaró ayer, después 
de una entrevista en Vitoria 
con el presidente, José Antonio 
Ardanza, que "los contactos 
con ETA pertenecen a la esfera 
de lo que debe ser la labor del 
Gobierno”.

En la reunión, que duró cinco 
horas, ambos políticos comen
taron el discurso que Ardanza 
pronunciará el próximo viernes 
en el pleno de política general 
de la Cámara Vasca y los últi
mos enfrentamientos produci
dos en el seno del Ejecutivo Au
tónomo.

Benegas informó a Ardanza 
sobre los contactos que viene 
manteniendo con las diferen
tes fuerzas políticas en tomo a 
crear un frente común en la lu
cha contraterrorista. Asimismo 
Ardanza tuvo información de 
primera mano sobre los contac
tos que la Administración cen
tral mantuvo con ETA en Argel.

El dirigente socialista asegu
ró a un grupo de peñodistas 
que, con respecto a este último 
tema “no hay nada nuevo que 
se haya producido en los últi
mos días”.

Sobre la participación del 
Ejecutivo Vasco en las conver
saciones con la organización 
terrorista, Benegas señaló que 
“no tenemos ningún ínconve- 
rúente, en la medida en que sea 
posible y teniendo garantiza
dos los niveles necesarios de 
lealtad y discrección”.

Según Redondo, el incremento del 4% hace inviable la concertación

CC.OO. propondrá incrementos en los 
salarios de un seis por ciento

MADRID. (Efe).—CC.OO. propon
drá incrementos salariales de un 6 por 
ciento para funcionarios, la creación de 
70.000 nuevos empleos en la función 
pxiblica y aumentar en un 2’5 por ciento 
la participación del Estado en los presu
puestos de la Seguridad Social. A fin de

conseguir estos objetivos CC.OO. ini
ciará contactos con UGT, tanto a nivel 
confederal como por medio de las fede
raciones de la función pública, para pre
sentar, en este sentido, propuestas co
munes que fuercen al Gobierno a nego
ciar con los sindicatos.

La comisión ejecutiva de 
CC.OO. afirma que una previ
sión de inflación realista para 
1988 no puede ser inferior al 
4 por ciento, por lo que los in
crementos para funcionarios 
tienen que ser dos puntos 
por encima de dicha cifra.

También pide la creación 
de fondos adicionales y que 
éstos se encuentren fijados 
en los presupuestos genera- 

' les del Estado, reconocimien
to del derecho de este colec
tivo a la negociación colecti
va, mejora de las condiciones 
de trabajo así como de las 
pensiones “dentro de una 
nueva ley de la Seguridad So
cial”.

En cuanto a los presupues
tos de la Seguridad Social, 
dice CC.OO. que la participa
ción del Estado debe pasar 
del 25'2 por ciento del último 
año ed 27’7 en lugar del 25'9 
previsto.

En opinión de este sindica
to se deben suprimir los to
pes máximos de cotización y 
aumentar los objetivos de re
caudación por vía ejecutiva.

Refiriéndose a las pensio
nes CC.OO. afirma que debe 
garantizarse en ellas el man
tenimiento del poder adqui
sitivo, estableciendo una re
visión sobre el Indice de los 
Precios al Consumo (IPC) 
previsto.

Para CC.OO. las pensiones 
que en la actualidad sean su
periores al Salario Mínimo In
terprofesional (SMI) e inferio
res a 75.000 pesetas deben te
ner una mejora de 2 puntos 
sobre las previsiones de in
flación para 1988 y las asis
tenciales se fijarían en el 50 
por ciento del SMI.

Por otro lado y en relación a 
este tema el secretario gene
ral de la UGT, Nicolás Redon
do, dijo ayer en Soria que una 
subida del 4 por ciento para 
los funcionarios y pensionis
tas “hace inviable la concer
tación social”.

Redondo indicó que la su
bida de sueldos a los pensio
nistas y funcionarios, anun
ciada por el ministro de Tra
bajo y Seguridad Social, es 
"innegociable e intolerable”.

Según Nicolás Redondo, la 
subida prevista por el Go
bierno para estos dos colecti
vos “no es de recibo” e impo
sibilita una mejora de las con
diciones de vida de los afec
tados.

Redondo explicó que "no 
hay que olvidar que en este 
país hay cinco millones de 
pensionistas y más de un mi
llón de funcionarios. Si a ellos 
unimos sus familias, estamos 
hablando de unos 18 millo
nes de españoles ".

Sobre la posibilidad de que 
UGT convoque movilizacio
nes contra este anuncio del 
Gobierno, el secretario gene-
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Marcelino Camacho. 
ral de la central sindical so
cialista no la descartó, “aun
que —añadió— todavía es 
prematuro”.

Redondo precisó que la 
UGT propondrá a la Adminis
tración una subida de sueldo 
a los funcionarios y pensio
nistas para el próximo año 
del seis por ciento.

Según Redondo, "las dife
rencias no son ni con el minis
tro de Trabajo ni con el de 
Economía y Hacienda) ya 
que, en definitiva, el respon
sable de ese corto aumento 
del cuatro por ciento es el Go
bierno”.

El secretario general de 
UGT añadió que “esta situa
ción, como sindicalista, me 
llena de cierta indignación", 
porque “los funcionarios — 
añadió—, en los últimos años 
han perdido mucho poder ad
quisitivo; por lo tanto, lo que 
pedimos para ellos y para los 
pensionistas es totalmente 
razonable ”.

Nicolás Redondo ha reite
rado que es “una limitación 
absurda” que los funciona
rios no puedan negociar su 
propio convenio.

Sobre la concertación so
cial, el secretario regional de 
UGT subrayó que “el Gobier
no anunció que se convoca
rían una serie de mesas de 
negociación. Pues seguimos 
esperando que se convo
quen”.

Redondo aseguró que la 
UGT siempre ha sido favora
ble a negociar: “Venimos ha
ciéndolo desde 1979 porque 
estimamos que es positivo 
para el país, pero una cosa es 
la concertación y otra la su
bordinación”.

El secretario de UGT opinó 
también que los trabajadores 
que el próximo mes de di
ciembre cumplirán ya tres 
años de contratos renova
bles, deberían pasar a fijos 
por ley.

Nicolás Redondo, que es
tuvo acompañado del secre
tario de organización de la 
UGT, Antón Saracibar, presi
dió en Soria una reunión de 
las ejecutivas provinciales de 
UGT encastilla y León.

El ministro de Trabajo y Se-
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Nicolás Redondo.
guridad Social, Manuel Cha
ves, dijo ayer que el presi
dente de la CEOE, José María 
Cuevas, “es libre de decir lo 
que estime oportuno".

Chaves hizo esta declara
ción a una pregunta sobre su 
valoración de unas declara
ciones del presidente de la 
CEOE, reahzadas en Málaga, 
y en las que éste afirmó que 
la propuesta de concertación 
del Gobierno “está muerta y 
huele mal”.

Tras expresar su convenci
miento de que todavía exis
ten posibilidades de llegar a 
acuerdos en la concertación, • 
el ministro de Trabajo señaló 
que no tenía nada que seña
lar respecto a las indicadas 
declaraciones del presidente 
de la CEOE y que lo único que 
quería decir es que el Gobier
no ha presentado propuestas 
concretas desde hace mucho 
tiempo.
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Agregó que el Gobierno 
- prosigue con intención de 

convocar las mesas biparti
tas y tripartitas y que esta 
convocatoria seria posible
mente durante esta semana 
pero que para saber la evolu
ción que seguirá la concerta
ción había que esperar a lo 
que ocurriese en las mismas.

Volvió a reafirmar su pos
tura de que en los presupues
tos generales del Estado 
existen partidas correspon
dientes a los salarios de los 
funcionarios del Estado y que 
éstos serán explicados a los 
agentes sociales y se les faci
litarán todos los datos que 
crean oportunos.

El ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, refiriéndose 
a la concertación y a la posi
ble convocatoria de las dis
tintas mesas negociadoras, 
dijo a últimas horas de antea
yer que el presidente del Go
bierno, Felipe González, da
ría al respecto las normas 
oportunas en un plazo de 24 ó 
48 horas.

Al mediodía de ayer sindi
catos y patronal no habían re
cibido todavía ninguna co
municación del Gobierno 
para fijar la fecha de las reu
niones.
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jjj, pretende que el 
OCO Exterior se aceique 
lis a la banca privada

15
Según Miguel Muñiz

“El Crédito Oficial será un

11)11®. (Otr/Press).—La 
inu(3Ón de capital público 
iBanco Exterior está cada 
áscerca. Según ha podido 
/Dinero" de fuentes de la 
15(1 'a corto plazo —seis 

puede ser la fecha cla- 
13presencia pública no su- 
iáel61 por ciento, en lugar

¡(3 por ciento que 
b actualidad".

ostenta

ciento, el INI cuenta con el 10 
por (ciento y el Banco de España 
es titular del 6'8 por ciento. Evi
dentemente y a tenor del paque
te que se va a poner en circula
ción, lo más probable es que 
tanto el Patrimonio como el INI, 
aunque sigan siendo mayorita
rios, vean, en alguna medida, 
reducida su participación.

auténtico holding financiero”
MERIDA. (Efe).—El presidente del 

Instituto de Crédito Oficial, Miguel Mu
ñiz, aseguró cque, a partir de 1988, el 
Crédito Oficial se configurará como un

auténtico holding financiero, al trans
formar su naturaleza jurídica de Orga
nismo Autónomo en Sociedad Estatal.

;petirconla
□privada

Los fondos 
del Exterior

¡so la idea que tiene el pre
ste de la entidad Miguel 
K, de que su banco se acer
cada día más a la estructu
re tiene la banca privada 
Leda aquí. Los máximos 
wisables del Exterior tie- 
jirevisto repetir este cam- 
pacciones en años sucesi- 
Ihasta que la titularidad pú- 

privada esté más equüi- 
fequeenlaactualidad. Una 
be este hecho se haya pro
pio ‘serán las autoridades 
ps las que decidirán si el 
bdeja de ser oñcial. Aun- 
Iiaia esto habría (que modi- 
f ^na que otra ley". Aña- 
i¿jmencionadas fuentes.

Además de este proyecto, el 
Banco Exterior sigue incremen
tando su presencia en el merca
do a través del lanzamiento de 
dos nuevos productos: im fon
do de inversión y un fondo de 
pensiones. En el caso del fondo 
de inversión, los responsables 
del Exterior lo quieren sacar en 
los próximos meses. El fondo 
de pensiones está ya fisto para 
colocarlo en el mercado “en 
cuanto salga en el BOE el regla
mento de la Ley de Pensiones ", 
aseguran los responsables de 
nuevos productos del Banco 
Exterior.

Para el presidente del ICO, 
que realizó en Mérida una se
sión de trabajo con sus repre
sentantes en Extramadura 
de cara a la emisión de 30.000 
millones de pesetas en bo
nos, la transformación de 
este organismo autónomo en 
Sociedad Estatal es positiva 
y culmina el proceso de cre
ciente vinculación del crédito 
oficial a los mecanismos de 
mercado, iniciado en 1983.

supuesto entre otros casos la 
total desaparición del coefi
ciente'obUgatorio de cédulas 
para inversiones y la entrada 
de España en las Comunida
des Europeas, cque hace obli
gado el sometimiento a las 
directrices y reglas de juego 
en ellas establecidas”.

y más en concreto, al “ICO", 
de la suficiente flexibilidad 
para poder cumplir eficaz
mente sus nuevos cometi
dos. De ahí su transforma
ción en Sociedad Estatal".

me de momento no tiene 
^todavía es de qué pacque- 
^ese 60'7 por (dentó de 
F“s. En la actualidad, el 
k social del Banco Exte- 
M formado por 41.646.7 
Ri de las que el Patrimo- 
PPropietario del 51’41 por

Este apretón de acelerador 
que está dando Miguel Boyer 
en su entidad, está al menos de 
momento, trayendo buenos re
sultados, en los primeros me
ses del año. “Pero no sólo han 
sido muy productivo durante 
este periodo, sino que las previ
siones indican que el ejercicio 
1987 va a ser muy bueno", se
ñalan fuentes del banco.

Según Muñiz los objetivos 
marcados en los sucesivos 
programas de actuación cua
trienal, mejora de la cuenta 
de explotación del Grupo y su 
saneamiento, profundización 
de su reforma interna para 
conseguir un funcionamiento 
más empresarial y la dismi
nución drástica de la finan
ciación anual del tesoro de 
manera (que fuera práctica
mente irrelevante, se han 
cnimpüdo satisfactoriamen
te.

“Sin embargo —advirtió 
Muñiz— en la continuación 
de este proceso de cambio y 
reforma del Crédito Oficial no 
puede ignorarse la incidencia 
de la liberalización del siste
ma crediticio privado, que ha

1^5 siguientes,
B©0e©

son los treinta y nueve valores cque concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.
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por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 

Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

Por otra parte, Muñiz resal
tó que la nueva regulación 
del Crédito Oficial consagra 
el principio de (que en lo suce
sivo la captación de recursos 
tendrá que efectuarse en los 
(circuitos de mercado y en 
competencia, por tanto, con 
los demás captadores insti
tucionales de fondos presta- 
bles.

El presidente del “ICO" 
puntualizó a Efe cque la cons
titución del holding consagra 
la ecquiparación de los Bancos 
Públicos con las demás enti
dades de crédito y ahorro.

El “ICO" se subroga en las 
cédulas para inversiones 
eniitidas y los fondos que 
eventualmente sohcite al Te
soro tendrán en todo caso, el 
carácter de préstamos del 
Estado, cuyo tipo de interés 
fijo será análogo al coste de 
dicha financiación en los 
mercados financieros.

Miguel Muñiz resaltó que, 
en estas condiciones, "resul
ta absolutamente imprescin
dible dotar al Crédito Oficial,

“A este respecto —dijo— 
el Banco de España supervi
sará direciamente las entida
des dependientes del Institu
to de Crédito Oficial, adelan
tándose así un modelo de ins
pección cque, en cualcquier 
caso, tendría cque haberse lle
vado a efecto antes de 1992, 
de acuerdo con lo señalado 
en las correspondientes di
rectrices comunitarias ".

Por último, Miguel Muñiz 
destacó que el Instituto que 
preside va a ver muy flexibilir 
zados sus procedimientos de 
actuación, quedando en to
dos caso sujeto a las restric
ciones y reglas de funciona
miento de las sociedades fi
nancieras.

Unos 4.000 millones de pérdidas 
en la ganadería por la sequía

SANTANDER. (Efe).—El Sin
dicato Democrático de Ganade
ros Montañeses (SDGM) calcu
la en 4.000 millones de pesetas 
las pérdidas causadas por la se
quía en la ganadería de Canta
bria.

Las zonas más afectadas por 
la secquía son las comarcas ga
naderas de Liébana, Campos y 
Soba. Unos 50 municipios de la 
región están sometidos a res
tricciones de agua para el con- 
smno.

Jesús González Amaliach, 
secretario del SDGM, señaló 
que la sequía de las últimas se- 
manas ha afectado a unas 
30.000 cabezas de ganado, en 
las zonas altas de la región.

El sindicato pide al Gobierno 
central que declare zona catas
trófica a la región y al Gobierno 
regional que facilite créditos 
sin intereses para que los gana
deros puedan adquirir forrajes.

Por su parte. Jóvenes Agri
cultores piden a la Administra
ción central cque compre forraje 
en otras comunidades autóno
mas para ser distribuido en 
Cantabria.

Jóvenes Agricultores se 
muestran contrarios a la aper
tura de líneas de crédito ya 
cque, dicen, “el sector está des
capitalizado y los créditos sólo 
van a servir para amortizar los 
anteriores ".

Mercado de divisas

Mone^ Comprador Vendedor

l ecu.................................... .......138'532 138’879
1 dólar estadounidense .... 122'001 122’307
1 dólar canadiense............ ...... 92'550 92’782
1 dólar australiano ............ ...... 89’268 89’492
1 franco francés................. 20'011 20’061
1 libra esterlina ................. .......199'497 199'996
1 libra irlandesa................. .......179'122 179’571
1 franco suizo .................... .......80'508 80'709

100 francos belgas ................ .......321’649 322’454
1 marco alemán ................. .......66’748 66'915

100 liras italianas .................. ...... 9’248 9'271
1 florín holandés................ ...... 59’273 59'421
1 corona sueca................... .......19’011 19'059
1 corona danesa ................ ...... 17’357 17’400
1 corona noruega .............. .......18’246 18’292
1 maroo finlandés.............. .......27’615 27'684

100 chelines austriacos ........ ...... 947’951 950'324
100 escudos portugueses.... .......84’547 84’759
100 yens japoneses............... .......84’453 84’665
100 dracmas griegos............. .......87'393 87’612
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Incertidumbre 
en Bonn por 
la supuesta 
liberación del 
rehén en 
Beirut

BONN. (Efe).—Las informa
ciones procedentes de Oriente 
Medio sobre la presunta libera
ción del rehén alemán federal 
Rudolf Cordes, secuestrado en 
Beirut en enero pasado, han 
provocado incertidumbre en 
Bonn, donde el Gobierno fede
ral se mantiene a la expectati
va.

Radio Teherán anunció an
teanoche que el gerente de la 
empresa Hoechst se encuentra 
ya en libertad, pero fuentes gu
bernamentales alemanas no 
quisieron ayer desmentir ni 
confirmar la información.

La posible liberación de Cor- 
des salió a relucir el martes y 
fue anunciada por varias fuen
tes, aunque en ningún caso se 
dieron detalles sobre las cir
cunstancias en que se produci- 
ria la puesta en libertad del Til- 
timo rehén germano en Beirut.

El pasado 7 de septiembre 
fue liberado, gracias a las pre
siones de Siria e Irán, el técnico 
de la firma alemana Siemens 
Alñred Schimidt, secuestrado 
también en enero pasado en la 
capital libanesa.

El Gobierno federal alemán 
ha reiterado que la liberación 
de los dos rehenes germanos 
nunca se hará a cambio de la 
puesta en libertad de dos pre- 
simtos terroristas, los herma
nos Mohamed Alí y Abbas Ha- 
madei, encarcelados en Franc
fort.

Los hermanos Hamadei son 
sospechosos de haber partici
pado en el secuestro de 
avión estadounidense.

un

Aceptada la 
dimisión del 
vicepresidente 
yugoslavo

BELGRADO. (Efe).—El Parla
mento de la República Federa
da de Bosnia-Herzegovina de
cidió aceptar la renuncia del 
delegado de la República ante 
la presidencia del Estado y vi
cepresidente de Yugoslavia, 
Hamdija Pozderacj, informó 
ayer la agencia oficial Tanjug.

De los 264 parlamentarios 
presentes en la sesión celebra
da en la noche del martes, 237 
votaron a favor de la acepta
ción de la renuncia de Pozde- 
rac, 25 en contra y dos se abstu
vieron.

Pozderacj dimitió el 14 de 
septiembre, al aparecer en la 
prensa indicios sobre su cono
cimiento de la situación de la 
empresa agroindustrial “Agro- 
komerc", que emplea a 13.500 
persorías.

Casi 100 personas han sido 
ya acusadas por participar de 
una forma u otra en la expedi
ción de documentos sin contra- 
valor, avalados por un banco, 
por un monto todavía no defi
nido pero cercano a los mil mi
llones de dólares.

Se trata del mayor escándalo 
financiero de la historia de Yu
goslavia desde el fin de la II 
Guerra Mundial, según la pren
sa yugoslava.

El Gobierno boicoteó importaciones de libros del escritor

El enfrentamiento Alan García
Vargas Llosa, con Reagan de fondo

Gadafi no 

acudirá a 
la reunión de 

la OUA en 

Lusaka

LIMA. (Efe).—El enfrentamiento 
entre el presidente del Perú, Alan Gar
cia, y su compatriota el escritor Mario 
Vargas Llosa, a causa de su antagonis-

mo sobre la nacionalización de la ban
ca, tomó un nuevo cariz al que no pare
ció ajena una mención de Ronald Rea
gan sobre Perú en su discurso a la ONU.

Vargas Llosa demmció que 
el Gobierno peruano boico
teó la importación de nuevas 
ediciones, impresas en Espa
ña, de cuatro de sus libros, 
debido a su actitud contra el 
proyecto gubernamental de 
estatificar el sistema banca
rio y financiero peruano.

El escritor hizo esa denun
cia en una carta abierta a 
Alan García, redactada en 
tono duro y acusatorio, con
tra el presidente de su país.

El Gobierno peruano, en 
una rápida reacción, negó la 
acusación, la calificó de ca
lumnia y la atribuyó al recien
te “afán de protagonismo po
lítico" de Vargas Llosa y a un 
interés del escritor en “ apro
vechar comercialmente" la 
publicidad adicional de que 
ahora dispone en su país.

El autor de “La guerra del 
fin del mundo" entró por vez 
primera en la política activa 
al ponerse, hace poco más de 
un mes, al frente de un movi
miento cívico de centro-dere
cha, denominado “Libertad”, 
que amplió considerable
mente la oposición popular a 
la estatificación de los ban
cos.

El inspirador del "Movi
miento Libertad” es el econo
mista peruano Hernando De 
Soto, cuyo libro “El otro sen
dero”, sobre la llamada “eco
nomía informal” perucma, 
citó como ejemplo del éxito

Los “contras” reaccionan positivamente 
al anuncio de diálogo de Duarte y Ortega

Hoy se inicia 

la Asamblea 
deParlamentaiii 

de la OTAN
PANAMA. (Efe).—La reanu

dación del diálogo entre el Go
bierno y la guerrilla salvadore
ña demuestra la voluntad polí
tica del presidente José Napo
león Duarte, para cumplir con 
el acuerdo de paz de Guatema
la, según declaraciones de Re
sistencia Nicaragüense (RN).

Así reaccionó la dirección de 
este movimiento tras el anun
cio el pasado martes de Duarte, 
de que reanudarán el próximo 4 
de octubre las conversaciones 
interrumpidas desde hace tres 
años.

En un comunicado al que 
tuvo acceso Efe, Resistencia 
Nicaragüense señala que la 
propuesta gubernamental sal
vadoreña " demuestra la volun
tad” del régimen por cumplir 
con el compromiso dé Esquipu- 
las 11, suscrito el pasado 7 de 
agosto en Guatemala.

El Gobierno de Duarte y el 
Frente Farabundo Martí para la 
Liberación Nacional (FMLN) y 
Democrático Revolucionario 
(FDR) intentarán por tercera 
vez encontrar una solución po
lítica a los siete años de conflic
to béüco.

La dirección de la RN se reu
nió el 21 de agosto con Duarte 
para reiterarle su disposición

EXTRANJERO 

de la libre iniciativa el presi
dente Ronald Reagan en su 
discurso de a la Asamblea 
General de la ONU.

Los líderes del "Movimien
to Libertad” señalaron en 
sus mítines que el control ofi
cial del crédito supondrá en 
Peni una cortapisa decisiva a 
la iniciativa privada, en un 
país donde la “economía in
formal” ha tenido una rápida 
expansión debido a la rigidez 
de la burocracia del Estado.

El presidente norteameri
cano se manifestó táctica- 
mente contra los argumentos 
dados por su colega peruano 
en defensa de la estatifica
ción al criticar en la ONU el 
nacionédismo como solución 
al problema del subdesarro- 
Uo.

La cita de Reagan fue inter
pretada en Perú como un 
apoyo a la resistencia a Ía es
tatificación y tuvo una réplica 
oficial en el foro de la ONU, 
por parte del canciller perua
no, Allan Wagner, cuyo Go
bierno está contra el libera
lismo económico desde que 
García impuso un programa 
hostil al Fondo Monetario In
ternacional (FMI).

En su acusación contra 
García, Vargas Llosa dijo que 
el Gobierno negó la licencia 
de importación a ediciones 
de sus novelas como “La ciu
dad y los perros", "La orgía 
perpetua” y "Pantaleón y las 

de iniciar también un diálogo 
directo con el presidente de Ni
caragua, Daniel Ortega, que 
conduzca a un cese de hostili
dades.

Tras la reunión con el gober
nante salvadoreño, RN creó el 
16 de septiembre una comisión 
negociadora de un alto el fuego 
compuesta por tres civiles y 
dos comandantes regionales, 
afirmaron los “contras" en el 
documento.

Ortega anunció también el 
martes que su Gobierno inició 
un proceso con vistas a lograr 
eventualmente un alto al fuego 
total y posponer, por un tiempo 
determinado, las operaciones 
ofensivas en zonas del territo
rio nacional.

La medida tiene por objeto 
que la Comisión de Reconcilia
ción dé a conocer, en aquellas 
zonas donde el Gobierno unila
teralmente decrete el cese de 
hostilidades, los cdcances del 
plan de paz de Guatemala y la 
disposición de los jefes “con
tras” de aceptar la propuesta 
sandinista.

Ante la iniciativa, RN consi
deró que las declaraciones de 
Ortega pueden ser "positivas" 
si logran desembocar en un 
cese de hostilidades “negocia-

visitadoras”, así como "Con
tra viento y marea ", en el que 
se recopilan sus mejores artí
culos.

La empresa importadora 
. peruana “Wiracocha” negó 

oficialmente que existiera la 
prohibición y el Gobierno se 
pronunció, en un comunica
do en el mismo sentido, aun
que admitió que hubo “retra
so de trámites” debido al es
tricto control de adjudicación 
de divisas.

Vargas Llosa rechazó esa 
explicación e insistió en que 
se trata de "un ataque perso
nal" debido a su decidida ac
titud contra el proyecto de 
estatificación de la banca.

La polvareda nacional, le
vantada por la acusación de 
Vargas Llosa, motivó que el 
Senado peruano relegara mo
mentáneamente el debate 
del proyecto de ley de estati
ficación, al que se dedicades- 
de hace casi cuatro semanas.

La mayoría del guberna
mental partido Afianza Popu
lar Revolucionaria Arrierica- 
na (APRA) y sectores de la 
coalición marxista Izquierda 
Unida (IU), segunda fuerza 
política peruana, impusieron 
una moción de "censura ante 
la opinión pública” a Vargas 
Llosa, en la que también se 
considera “falsa” la denun
cia del novelista.

LUSAKA. (Efe)—0 
bio,Muamar Gadafi, noa 
a la reunión de la Org 
para la Unidad Africana! 
en Lusaka (Zambia), pan 
diar en el conflicto fron 
entre Libia y Chad, mi 
ayer el ministro de Asun 
teriores zambiano, Felipe 
taga.

La delegación libia, que 
ayer a la capital de Zao 
está encabezada por el ni 
tro de Asuntos Exterioieí ___ 
Gobierno libio.

El otro contendiente di 
disputa fronteriza que enfo 
Libia a Chad desde 1973,el 
sidente chadiano Hisen Ha /a
llegó también hoy para asií 
la reunión del Comité ‘adh 
que examina el conflicto a .^ 
ambos países.

Un asesor del presidentes 
bré manifestó a Efe su esa 
cismo "ante una reuiiiÓD' ) 
que Gadafi rehúsa asistir _  
vez más".

La reunión de la OUA ti ¡^ I 
por objeto mediar en el enl i®*® 
tamiento fronterizo que so ^sp 
nen Libia y Chad desde 1 ^ 
en tomo a la soberanía d ^P
Franja de Auzu, untenitoá ’w 
114.000 kilómetros cuadii »« 
situado en el límite entra ®® 
bos penses.

La población de Auzu, a

Ealiza
ipiim

tal administrativa de la '£ 
ja" del mismo nombre, est a 
Aupada por tibiad®!*' «■

hasta el pasado 8 de ago
econquistada po ''P®^que fue r

Fuerzas A*«*------- 
QuincedíasmástardeA 

fue nuevamente ocupado 1

mientos
armados con el EP

to chadiano.

2 es

das ”.
" Un cese al fuego unilateral y 

parcial no conlleva a la efectivi
dad, responsabilidad y credibi
lidad que implica el logro del 
mismo por medio de negocia
ciones directas entre las partes 
beligerantes", señala el comu
nicado de RN.

tre Estados
Soviética so«*" [,edü 
de misües 
Europa, influirá

^I»*»***
se inaugura noy

íonc

Ahade que la creación-de zo
nas neutrales deben ser exten
sivas a todo el territorio nacio
nal y producto de negociacio
nes qpie establezcan condicio
nes y garantías plenas de segu
ridad, integridad y moviliza
ción, entre otras.

la Asamblea. _^alal*la AsamDiea. aiapi ¡^j, 
Frinking- al P^s ^^, ^^^ 

los teínas qaa del» p^

Asimismo, la dirección rebel
de dice que el Gobierno nicara
güense "debe dar condiciones 
que garanticen la efectividad 
de las zonas neutrales, entre 
otras, la desmilitarización de 
las cooperativas agrícolas, que 
a la fecha han funcionado como 
puestos mihtares ”.

"Deberán limpiar los campos 
minados —agregan— para ase
gurar la libre circulación de la 
población civil y el seguro acce
so de la Comisión Nacional de 
Reconciliación y de la Comisión 
de Paz, en el ejercicio de sus 
funciones ".

sa
dezuup^‘— slsap-^ países abad®' p„,d j,

cretariogener" ^ 
ton V Is Pbíb® oau’‘"“

entrar en ^^

ruega,

cia de
ble" tras g„trei’’ 

del viem6®

grandes ^^javia®’®,^ 
cordógue ^erz^® ,

se pued necideP^^^no 
meoto®“?íe,ol»<,
enelEa‘®.'7cíi»“’*»¿ 
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, década,«“
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Hoy, sesión 
de la junta 
rectora del 
Instituto 
Municipal

tato del nuevo Pabellón 
sportivo que se está 

yendo en la calle de la 
131 puede retrasarse toda- 

varios meses ya que la 
5 en estos momentos se 
entra paralizada al haber 
3ado la primera fase con 

?®nera partida de las tres 
e consta el proyecto y que 

nptobada en cien mí-
®8s de pesetas.
0 Pabellón está construi- 
P6io falta la segunda fase 

‘6 es la de “vestirlo", es de- 
graderío, construir 

11®® y todo lo restante para

ser utilizado.
Una vez finalizada esta 

primera fase, la empresa 
constructora debe hacer en
trega de la obra al Consejo Su
perior de Deportes y éste a su 
vez, hará entrega al Instituto 
Municipal de Deportes, si 
considera que la obra está to
talmente finalizada de acuer
do con el proyecto, pero pare
ce que hay problemas econó
micos por los que la empresa 
todavía no ha hecho entrega 
de la obra y según pudimos 
saber, se encuentran nego
ciando, con lo que puede que 
el Consejo Superior de Depor
tes lo reciba en,unos días, por 
el contrario pasen incluso me
ses para que pueda ser recibí-

do por el Instituto Municipal. 
Después se acometerá esa se
gunda fase de dejarlo total
mente terminado para ser uti
lizado, pero el dinero de esta 
segunda fase, tampoco está 
muy claro quién lo aportará. 
Se intentará que sea entre el 
CSD y el Ayuntamiento, pero 
en última instancia si el Con
sejo Superior no aporta nada, 
seria por cuenta del munici
pio.

La tercera y definitiva fase 
del complejo deportivo, sí pa
rece estar claro que será con 
cargo al CSD y es la que inclu
ye piscinas, saunas y otras 
instalaciones pero totalmen
te al margen de lo que es el

Pabellón propiamente dicho.
En estos momentos depen

de de la empresa constructo
ra de la primera fase, el que el 
Pabellón funcione pronto, se
gún pudimos saber, desde el 
Ayuntamiento ya se han 
mantenido algunos contactos 
encaminados a que el CSD re
ciba cuanto antes la obra y se 
firme la posterior concesión al 
municipio. Aprovechando la 
firma entre el Consejo Supe
rior de Deportes y el Ayunta
miento, se pretende que se 
firme también el convenio de 
construcción del circuito per
manente de velocidad que 
como es sabido, estará ubica
do en los terrenos de La To
rrecica.

Para esta mañana, está pre
vista la sesión ordinaria de la 
junta rectora del Instituto Mu
nicipal de Deportes en la que 
destacan en el orden del día, 
puntos como el que hace refe
rencia a la “ segunda opción de 
estructuración deportiva para 
el curso 87-88. Valoración de 
las dos opciones en cuanto al 
capítulo de monitores”.

Asimismo destaca “el plan 
de actuación para octubre”. 
“ Adjudicar a una de las tres 
empresas presentadas el dotar 
de equipamiento deportivo a 
los alumnos de las escuelas”.

Figura también la “ratifica
ción de nombramiento de un 
nuevo representante en la jun
ta rectora del Instituto Munici
pal de Deportes" que está refe
rida al cambio de José Miguel 
Moraga por Paco Ballesteros, 
como representante de Alianza 
Popular en la junta rectora.

Se pretende que las escuelas 
deportivas, den comienzo el día 
quince de octubre, mientras 
que las dos escuelas específi
cas que son baloncesto y fút
bol, se iniciarán a primeros de 
noviembre. La escuela de ba
loncesto, estará regida por el 
CABA, mientras que la de fút
bol, estará dirigida por toda se
guridad por Neme, entrenador 
del Albacete.

Para la contratación de moni
tores, se ha establecido un ba
remo que depende en cada es- 
peci^dad.

Ortínez Simón: “A mí sí me ha 
astado la Feria deportiva”

D- MARTINEZ
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gran espectáculo.
—¿Y el coste de las otras ayu

das?
—Pues a través de la comi

sión de feria, se han concedido 
entre otras ayudas, novecien
tas mil pesetas al Club Social y 
Polideportivo para organizar 
los Campeonatos de España de 
Tenis Femenino. Seiscientas 
mil pesetas al Club de Tenis 
para la octava edición del Tro
feo Ciudad de Albacete y qui
nientas mil pesetas para la or
ganización del rally motociclis
ta que se celebró antes de co
menzar la Feria. Han sido algu
nas de las subvenciones que se 
han concedido y que antes de 
pasar por la comisión de feria, 
llevaban la aprobación o infor
me favorable del Instituto Mu
nicipal.

Se ha hecho público el con
curso para la adjudicación a 
una empresa publicitaria de la 
publicidad del Carlos Belmonte 
así como del servicio de al
mohadillas.

—¿No es un tanto elevado el 
precio de un millón y medio de 
pesetas por año para la publici
dad del campo?

—El Instituto Municipal de 
Deportes, ha tenido en cuenta 
la opinión de un técnico en la 
materia que compone la junta

rectora y que ha estimado el 
precio del concurso como váli
do. Y yo, si un técnico en la ma
teria dice que ése es el precio 
más adecuado, lo tengo que 
aceptar. De todas formas no es 
tampoco excesivo. Será un mi
llón y medio por año, pero con 
un contrato mínimo de dos 
años y con posibilidad de reno
varlo anualmente otros dos 
más. Así puede el precio no sea 
desorbitado.

—¿Y el arrendamiento de las 
almohadillas?

—Ha salido en doscientas mil 
pesetas, pero con el tope de no 
poder cobrar más de veinticin
co pesetas por almohadilla. Si 
se sube el precio, nosotros su
bimos el precio de arrenda
miento también.

—¿Se ha estudiado la posibi
lidad de autorizar la publicidad 
en el Pabellón Polideportivo?

—En principio rio, pero ha
bría una fórmula que seria una 
especie de intercambio con una 
empresa que nos instalase el 
suelo, la pista polideportiva o 
que nos instalase el graderío 
supletorio. Creo que para una 
empresa puede ser más renta
ble el colocar su publicidad du
rante el tiempo que se acuerde, 
que pagar en metálico. De to
das formas no tenemos nada 
definitivo.

FOTOS: LUIS MIGUEL

Martínez Simón, concejal de Deportes.



3

Jueves, 24 de
Septiembre de 1987 18 DEPORTES

*1

B

5 4*

n

La plantilla blanca, continúa entrenando a fuerte ritmo. Neme sigue buscando refuerzos.
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Además de Rueda, Neme puede incorporar a su ex-pupilo

O Domingo MARTINEZ

Regresó Neme de Salaman
ca y como adelantábamos 
ayer, no ha podido conseguir 
la inmediata incorporación del 
jugador americano Rafa, que 
pertenece al equipo charro.

La sesión matinal de entre
namiento la dirigió Juanito, 
pero en la tarde ya se incorpo
ró el técnico albaceteño. Por 
cierto que los entrenamientos 
están siendo durísimos para 
la plantilla blanca que está re
cibiendo “palizas” casi diarias 
encaminadas a conseguir la 
óptima preparación física que 
desea Neme. El único proble
ma es Calvo, con molestias de 
garganta.

Además de Rueda, 
llega la oferta 
de Juanjo

En el día de ayer, llegaba al 
Albacete Balompié el ofreci
miento de poder contratar al 
jugador perteneciente al Je-

Juanjo, del Jerez, nuevo 
ofrecimiento al Albacete
rez, Juanjo.

Este jugador que nació en 
Jaén en noviembre de 1964, 
es un futbolista con unas in
mejorables referencias de 
nuestros compañeros en la in
formación deportiva de Jaén, 
de donde es nativo donde es
tuvo jugando hasta la tempo
rada pasada.

En tiempos de Neme como 
entrenador del Real Jaén, ya 
tuvo a sus órdenes a este ju
gador que suele alinearse de 
central aunque con posibilida
des de hacerlo como hombre 
libre en la defensa. Juanjo fue 
traspasado al Jerez, aunque 
parece que también había 
otros equipos interesados en 
conseguir sus servicios, pero 
fue definitivamente al Jerez, 
donde no ha encontrado el si
tio que deseaba y el técnico

Naya no cuenta con el concur
so del joven jugador que lo de
sea es jugar y que al parecer 
ha manifestado que no desea 
causar la baja en el conjimto 
jerezano, aunque con la ex
cepción de venir al Albacete 
porque conoce a Neme y tiene 
gran confianza en el técnico 
albaceteño.

Ayer se le comunicaba a 
Neme al regreso de Salaman
ca que había surgido la posibi
lidad, al entrenador blanco le 
pareció de maravilla y se inte
resó en el asunto, para poder 
mantener un cambio de im
presiones con el jugador.

Juan José Torres Ramiro 
"Juanjo" mide un metro 
ochenta y cuatro centímetros 
y entre otros equipos, fue el 
Valencia el que tuvo interés 
en contar con el espigado ju

gador.
Si las gestiones se dirigen 

en este sentido, puede que el 
tema del jugador del Jaén, 
Rueda, sea aparcado por el 
momento.

Según nos confirmaron 
ayer, el jugador que cuenta 
treinta años de edad y que ha 
pertenecido durante muchas 
temporadas al Calvo Sotelo de 
Puertollano, ha anunciado en 
Jaén que el viernes dejará de 
pertenecer al club ya que por 
esa normativa existente sólo 
se pueden alinear un determi
nado mimero de jugadores 
mayores de veintiséis años en 
Tercera División.

Rueda, anunció ayer que 
está negociando su baja y que 
de no encontrar un equipo con 
el que llegue a un acuerdo, re
gresará a casa y dejará la

práctica del fútbol. FÍO)
El Albacete, tiene doa ®^ 

elegir, Juanjo o Rueda, pai ® * 
"iHanincorporar a uno de ellos a 

disciplina blanca con lo que 
defensa quedaría más apunti

pulsiones, Nenie tendría mi ^'

nos problemas.

Frente al Torrevieja, 
el martes a las nueve

aelc 
we 
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luis

Para no coincidir con los p », al 
sibles encuentros televisaiW W 
de equipos españoles - 
participan en competiao« Ren 
europeas, sobre todo 
Nápoles-R. Madrid, elAlba»^ J e. 
adelantará su encuentros»er 

el Torrevieja en la 
Reyysehadecididoques8f to
gJáeln.artesdla.ei»0»«" ua

púbUco de Albacete a ,
Carlos Belmonte.

En el encuennod.* , 
partido finalizó con eiW»» ,

ladh

cero.

Se firmó el acuerdo para emitir 
los encuentros por televisión

MADRID. (Efe).—La Liga de 
Fútbol Profesional (LFP) y las 
televisiones nacional y autonó
micas firmaron ayer el acuerdo 
para la transmisión de partidos 
de fútbol, en virtud del cual el 
primer organismo percibirá 
2.800 millones de pesetas.

El contrato lo firmaron Anto
nio Baró, presidente de la LPF; 
Pilar Miró, directora general de 
RTVE; Joan Granados, de TV- 
3; Abilio Bernaldo, de la televi
sión gallega, y Josu Ortuondo, 
de la Televisión Vasca.

A tenor del documento ayer 
rubricado. Televisión Española 
podrá emitir 16 partidos corres
pondientes a las jomadas pa
res, mientreis que las emisoras 
autonómicas transmitirán
otros tantos de las jomadas im
pares.

Según coincidieron en afir
mar los firmantes del acuerdo, 
esta cláusula se considera fle
xible por lo que podrá ser su
ceptible de negociación la emi
sión de encuentros de fútbol 
correspondientes a alguna jor

nada que no corresponda a las 
estipuladas para las respecti
vas emisoras de televisión.

De los 2.800 millones de pe
setas que percibirá la LFP, cuyo 
pago se realizará por parte de 
las cuatro televisiones en fun
ción de criterios definidos como 
“proporcionales", 1.700 corres
ponden a la transmisión de par
tidos en directo, 700 a los resú
menes y 400 se abonan como 
compensación de la publicidad 
proveniente de los patrocina
dores.

Antonio Baró declaró a Efe 
que el acuerdo compagina los 
intereses de todas las partes 
por lo que —dijo— “no pierde 
ni gana ninguno de los firman
tes, a la vez que la LFP se siente 
compensada”.

Baró, refiriéndose a la oposi
ción del Atlético de Madrid, 
dijo que el organismo que pre
side toméuá medidas contra 
cualquier club que incumpla el 
contrato y que la entidad roji
blanca, como todas, debe ate
nerse a lo ayer firmado.

En este mismo sentido, el 
acuerdo televisiones-liga esta
blece penalizaciones contra los 
clubes que lo transgredan, en
tre las que figura su exclusión 
del acuerdo y la prohibición de 
que alguna televisión negocie 
unilateralmente la emisión de 
encuentros con estas entida-
des.

La directora general de
RTVE señaló, por su parte, que 
las partes ejue suscriben el do
cumento han formado una co
misión al objeto de ajustar el 
calendario de emisiones con 
sus respectivos intereses, 
como consecuencia de la flexi
bilidad antes aludida.

Pilar Miró entiende que el 
acuerdo supone una “dimisión 
complementaria" para la trans
misión de encuentros por parte 
de las televisiones y señaló que 
su virtud estriba en garantizar 
a los aficionados el ver parti
dos.

La directora negó que los es
pectadores de las autonomías 
con televisión propia se benefi-

F *

Pilar Miró.

cien más que los del resto de 
España al poder ver los en
cuentros de las emisoras regio
nales y los de la nacional, yo 
cjue todos dispondrán de los re 
súmenes.

El resto de los directivos de
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ÍsAragonés, nuevo 
cenador del Barpa
.CELONA. (Efe).-Luis 
^finnócomoentrena- 
tóPC. Barcelona hasta el 
,j^ode 1988. confirmó a. 
ilciub azulgrana.
5é Luis Núñez, presidente 
fC. Barcelona durante 
Baños, ha visto pasar por 
laatiUa del primer equipo 
Itbol, desde sus incios has- 
ina, a un total de siete en- 

■ idoies, siendo Terry Vena- 
con su cese, el que cierra 

entó.
sé Luis Núñez se hizo car- 
ilBarcelona en la tempora- 
178-79, en la que procedió 
contratación del técnico 

tes Lucien Muller, pero de- 
ai efecto escaso que pro- 
dios resultados del equi- 
lescindió de él, colocando 
w puesto al ex-jugador 
¡rana Joaquin Rifé, quelle-

1 k obtención de la Recopa 
biopaenla ciudad suiza de

su segunda temporada 
MO) como mandatario del

¿Qji atalán optó por la contra- 
j pji ade dos jugadores éxtran- 
05 a 1 iHans Krankl y Roberto Di- 
, qyji tt que no evitaron el pri- 
punt ^“^ ^® ®®^® campaña al 
nos ®*® ®^ Barcelona, ante el 
jj nj wa, en una de las elimina- 

ede la Recopa. Ello redun-

e

lelcesedeRifé.
veterano Helenio Herrera 
á remedio que encontró 
te Núñez para aliviar la
•^ negativa del quipo, y 

losp conseguir la dasifica-

para la Copa 
s 11» UEFA.
isii

oone neta finalizó su estancia 
con» 2
bacel

«I^PoconlaUegadaines-
en la temporada 198C- 

' «-seleccionador nacio-

B»I>1««. suerte en el rendí-

a.

* “««lUipo.porlo
be. Si que

no tardó mucho en ser el tercer 
entrenador destituido.

Otra vez. Helenio Herrera, 
llegó para cubrir temporalmen
te la plaza de entrenador y ser
vir nuevamente de revulsivo de 
los jugadores barcelonistas. 
Esta temporada concluiría con 
una serie de incidentes, que 
fueron fatídicos para la labor de 
la plantilla, como fue el secues
tro del delantero Enrique Cas
tro “Quiñi”.

La temporada 1981-82 trajo 
otra novedad para la dirección 
del cuadro azulgrana. Udo Lat- 
tek tomó las riendas del equi
po, consiguiendo reavivar los 
ánimos de los aficionados en la 
consecución de otra Recopa. 
Con miras a alcanzar mayores 
éxitos, el técnico germano trajo 
al Barcelona al argentino Diego 
Armando Maradona, figura del 
momento, que no llegó a enten
derse con otro gran jugador, el 
alemán Bernd Schuster. Núñez 
adoptó com solución la destitu
ción del entrenador Udo Lattek 
y la contratación para la tempo
rada 1982-83 de un compatrio
ta de Maradona, César Luis 
Menotti.

El entrenador argentino lo
gró, para bien del presidente 
azulgrana, la Copa del Rey y la 
Copa de la Liga. No obstante, 
su estancia en Barcelona acabó 
por deteriorarse debido a las 
negativas relaciones que man
tuvo con Maradona, que le con
dujeron a no renovar su contra
to al final de la campaña 1983- 
84.

En 1984 llegó a Barcelona el 
ayer cesado entrenador Terry 
Venables, que obtuvo el primer 
campeonato de Liga tras diez 
largos años de espera, aconte
cimiento que fue celebrado 
enormemente por todos los afi
cionados azulgranas.

Con dos goles de penalty

España venció a Luxemburgo 
en partido amistoso (2-0)

«raí 
idirfi

CASTELLON. (Efe).
España: Zubizarreta (Buyo 

m. 74); Chendo, Andrinúa, 
Sanchis, Julio Alberto, (Qui
que m. 45); Michel (Calderé 
m. 45); Carrasco y Butrague
ño.

Luxemburgo: Van Rijs- 
wijck; Schoonckert, Bossi, 
Weis, Petry; Malget (Saibene 
m. 71), Jeitz, Barboni (Man- 
gen m. 89), Scholten (Thorne 
m. 80); Langers y Krings.

Goles: 1-0. M. 27. Penalty 
por derribo de Weis a Gordi
llo, que Carrasco se encarga 
de transformar en gol.

2-0. M.64. Julio Salinas ca
becea sobre la izquierda. Ca
rrasco va con ventaja hacia el 
balón y es zancadilleado por 
Malget, señalando el árbitro 
penalty, que Butragueño se 
encarga de marcar.

Arbitro: El colegiado por
tugués José Guedes.

Más de catorce mil espec
tadores se dieron cita en el 
estadio de Castalia, que re
gistró un lleno total. La re
caudación fue de once millo
nes de pesetas, aproximada
mente, a los que hay que su
mar dieciséis millones por la 
transmisión en directo por el 
segundo canal de Televisión 
Española y 7’5 millones por la 
publicidad estática.

Actuaron como capitanes 
Gordillo y Weis. Tras las sus
tituciones del equipo espa
ñol, fue Víctor el que lució el 
brazcdete de capitán y cum
plió su partido número 50 con 
la selección.

Una de las jugadas clásicas 
del combinado hispano, por 
el ala izquierda permitió que

el primer gól subiera al mar
cador, al recibir Gordillo un 
pase de Julio Alberto —dos 
hombres que durante el pri
mer periodo se internaban 
por su lado— y adentrarse en 
el área fue derribado por el 
capitán luxemburgués, lo 
que no dudó el colegiado por
tugués para señalar la pena 
máxima, que volvió a pitar en 
el minuto 64, al ser derribado 
Carrasco.

Los aficionados, que no 
cesaron de animar al equipo 
español a lo largo de los no
venta minutos, pidieron a gri
tos un penalty a cinco minu
tos por caída de Butragueño 
en el área y volvieron a pro
testar al colegiado a los 48 
minutos por caída de Quique, 
tras tm pase de Butragueño.

España en el primer perío
do abusó del bombeo de ba
lones sobre el marco de Van 
Rijswicjck, lo que propiciaba 
que los visitantes, bien pre
parados físicamente, tuvie
ran ventaja en esas acciones, 
que llevaron peligro al marco 
del combinado de Luxembur
go cuando los españoles en
traban con balón controlado.

El primer aviso lo puso el 
debutante Martín Vázquez, 
que se movió perfectamente 
sobre el desastroso césped 
de Castalia, a los cuatro mi
nutos de juego, con un lanza
miento que salió fuera por 
poco, y cuatro minutos des
pués Gordillo lanza con pro
fundidad a Butragueño, que no 
llega al balón por muy poco.

Miguel Muñoz colocó en 
los primeros 45 minutos a 
Sanchis sobre el hombre más

en punta de los luxembur
gueses, Krings, al que seguía 
a lo ancho de todo el campo, 
mientras que Andrínúa que
dó como libre.

Julio Alberto y Gordillo al
ternaban • su puesto conti
nuamente, con rápidas incur
siones por la banda izquier
da, en balones que les lanza
ba continuamente, Butra
gueño y con el apoyo alterna
tivo de Carrasco y Martín 
Vázquez que se incorpora
ban rápidamente al centro 
del campo cuando los contra
rios iniciaban el contrataque, 
del que no abusaron, pero 
que realizaron perfectamen
te, y en el que destacó espe
cialmente Malget, el mejor 
jugador del cuadro de Lu
xemburgo en el primer tiem
po.

Malget fue el autor de la ju
gada de más peligro del cua
dro que prepara Paul Philipp, 
cuando a los 23 minutos dio 
un balón de oro a Krings, pero 
el remate de éste salió fuera, 
muy ajustado al poste, aun
que el primer aviso lo dieron 
a los nueve minutos en un re
mate de Langers, a pase de 
su incansable Malget, que 
tuvo un roce con Julio Alber
to, en una jugada en la que el 
barcelonista recibió un gol
pe.

En el segundo período los 
cambios que introdujo Mu
ñoz en el equipo español die
ron mayor profundidad al 
conjunto rojo, que estrenaba 
vestimenta, con otro debu
tante, Quique, convirtiéndo
se en el mejor delantero es
pañol.

^*bol olímpico: España, que perdió
Suecia, no estará en Seúl’88

AS. (Efe).

»> Matina

^n. 'P^^cLloren-

^' saca

.fe

profundo sobre Hellstrom, que 
se interna y cruza a la red, lejos 
del alcance de Biurrun.

Arbitro: Krchnak, de Checos
lovaquia. Mostró tarjeta amari
lla a Llorente (68 minX

Unos 3.000 espectadores en 
el estadio Norvalla, con capaci
dad para cinco mil espectado
res. Tarde fría (unos 5 grados) y 
terreno de juego en buenas 
condiciones. El estadio, coque
to y con una pista de atletismo 
de ocho calles —la tercera en 
una ciudad de 30.000 héibitan- 
tes— se inauguró oficialmente 
ayer tarde.

La selección olímpica espa
ñola, negada ante el gol, quedó 
ayer eliminada de la competi
ción de fútbol de los Juegos

Olímpicos de Seúl, mientras 
Suecia, su rival dio un paso de 
gigante para obtener el pasa
porte olímpico.

Los españoles fueron muy 
superiores en los primeros cua
renta minutos de partido. Un 
buen planteamiento de Maria
no Moreno y una perfecta eje
cución atacante por parte de 
Marina, Urbano y, sobre todo, 
Gallego, dieron a los hispanos 
el dominio absoluto y sólo la 
fortuna sueca —un balón en el 
poste y una intervención mila
grosa del meta local— impidie
ron que en esos primeros trein
ta minutos España tuviese el 
encuentro resuelto como se lo 
encontraron los locales a los 
quince de la reanudación.
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Tenis: Conde de Godó.
Debutó bien Emilio Sánchez

BARCELONA. (Efe).—El es
pañol Emilio Sánchez Vicario 
debutó victoriosamente en el 
XXXV Trofeo Conde de Godó, 
en el que derrotó al argentino 
Franco Davin, en partido juga
do en la pista central del RCT 
Barcelona.

17 años, ha confirmado los pro
gresos que ha realizado en es
tos últimos tiempos y que po
drían convertirle en uno de los 
primeros jugadores del tenis 
mundial.

Sánchez Vicario, que es el 
cuarto cabeza de serie de la 
competición, se impuso a Davin 
por 7-5 y 6-2, repitiendo así la 
victoria que logró sobre el mis
mo jugador en las semifinales 
del último Grand Prix de Ma
drid.

Al igual que la semana ante
rior, Emilio Sánchez ganó con 
bastante dificultad el primer 
set, en el que el joven Davin, de

El segundo set resultó más 
fácil para el campeón español 
ante un Davin que, después de 
fallar en su intento de adjudi
carse la manga inicial, dio la im
presión de perder una buena 
parte de su confianza.

El primer set se decidió en los 
dos últimos juegos, después de 
un parcial de 5-5, que Sánchez 
Vicario decantó a su favor al ga
nar los juegos once y doce, uno 
de ellos sobre el servicio de su 
adversario.

S EUROCENTER IDIOMAS
Paseo de la Libertad. 15 21 73 64
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toreo no cuadra en abso 
con toros que planteen 
blemas y no sean claros.

El novel doctor en Tauro 
quia tiene previsto frecueo

Manuel de Paz, toreando a gusto.

Puntualizaciones después de su alternativa
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La corrida de toros, celebra
da anteayer, en Munera, tuvo 
como indudable protagonista 
al torero gitano Manuel de 
Paz, que sorprendió a propios 
y extraños, con un aplomo y 
con una seguridad inusuales 
en él y fuera de lo común con 
otras actuaciones anteriores. 
Unos destacan la poca pre
sencia del ganado que se lidió, 
pequeños, sin pitones y con 
las fuerzas muy limitadas, que 
quitó méritos a este doctora
do de Manuel.

Pienso, que por el mero he
cho de ponerse delante, aun
que fuera de unas reses indig
nas, pese a que la organiza
ción y desarrollo del festejo, 
no se ajustase completamen
te a lo que dicta el reglamen
to, ya tiene que considerarse 
de una forma muy positiva, y 
no podemos comparar una ce
lebración taurina en un coso

Después de una sosa y abu
rrida feria de Albacete por fin 
hemos visto algo'de color en la 
plaza de toros de Munera. Este 
colorido vino dado de la muleta 
de Manuel de Paz, en el día de 
su alternativa. Consiguió el 
arrancar aplausos de la afición 
sobre todo en el último toro de 
la tarde, el segundo para Ma
nuel de Paz.

Dámaso: "El público 
viene a divertirse 
a la plaza”

Dámaso González fue el que 
dio la alternativa a Manuel de 
Paz. Las palabras que el mata
dor albacetense dirigió a De 
Paz fueron alentadoras y de 
ánimo: “Mucha suerte y que 
seas muy feliz en la profesión 
de torero, pero que fuera de ella 
seas aún más feliz".

Dámaso se mostró contento 
con lo que lleva de temporada. 
Calificó de buena la corrida con 
imos buenos toros: “La corrida 
está resultando muy bonita y la 
gente se está divirtiendo que 
es lo más importante".

En el intermedio de la corrida 
y en el callejón Dámaso, sudan
do y con un traje grana y oro, 
nos explicaba que para él el pú
blico de Albacete es igual de 
exigente que en el resto de Es
paña. “La Fiesta Nacional se 
llama así porque es una fiesta 
para divertirse, para mí la me
jor afición es la que va a diver
tirse a la plaza. El público tiene 
que ir a ver todo, tanto lo bueno 
como lo malo, poque nimca se 

de inferior categoría, por un 
empresario, de los que no se 
consideran importantes, a 
una corrida de feria de Alba
cete, cuya organización teóri
camente debe correr de ma
nos de un empresario solven
te e importante.

Manuel de Paz, estuvo deci
dido y animoso frente a sus 
dos enemigos, el primero, no
ble y bueno, no podía ni tan si
quiera mantenerse en pie, y 
cada vez que el diestro le baja
ba un poquito la mano, el ani
malito rodaba por el suelo.

Desde el callejón
sabe cómo va a resultar la tar
de. A veces se piensa que la 
faena puede salir bonita y te 
equivocas, porque el ganado 
no resulta adecuado, por eso, el 
púbheo tiene que ir a divertir
se".

La afición es la que manda en 
las taquillas y la que decide 
cómo están resultando los car
teles preparados. Por eso para 
Dámaso, lo importante es que 
las empresas arrendatarias 
tengan pleno poder para llevar 
las plazas y que los ayunta
mientos den todo tipo de facili
dades para este fin. “La afición, 
es a fin de cuentas la que deci-

A

‘El público va a la plaza 
a divertirse ".

El toro serio, al que se deben enfrentar los matadores.
rey 

Cail 
laU

El gitano, una 
incógnita todavía

El sexto, un toro grande, 
comparado con el resto del en
cierro, tenía buen son y reco
rrido, fue mimado en el caba
llo, como los demás comúpe- 
tas üdiados, y llegó a la flámu
la de Manuel noble y bravo. El 
muchacho, se estiró por el pi
tón derecho, y obsequió a la 
concurrencia, —en su mayoría 
muchos amigos incondiciona
les y compañeros de profesión 
en la Delegación de Trabajo— 
con redondos lentísimos, ple
nos de inspiración y arte y con 
una forma inusual de estar de

de y si está contenta o no, al 
año siguiente se vuelve a repe
tir con la misma empresa en 
caso de que haya gustado".

En la arena, para Dámaso 
González, el único que sale be
neficiado o perjudicado siem
pre es el torero. “El torero lo 
que quiere es estar siempre 
bien aunque muchas veces no 
se pueda". Le preguntamos 
que si un matador ha de mover
se exclusivamente por dinero, 
y Dámaso contestó, seguro que 
a un torero que se le paga mu
cho es porque realmente lo jus
tifica. “Según cómo estés de
lante de un toro, así ganas de 

'Estoy muy contento con lo 
que va de temporada ". 

lante de los toros.
A partir de ahora, es el mo

mento de preguntarse, si la 
continuidad en la carrera tau
rina del torero, puede tener 
una base sólida, si ante el toro 
serio, con pitones y con roma
na va a volver la inspiración a 
sus piernas y sobre todo a sus 
muñecas; si por el contrario, 
va a verse olvidado por las em
presas y va a tener que en
frentarse a corridas duras, en
tonces no apostamos ni un 
duro por su futuro, ya que su 
especialísima concepción del

el campo durante este mv 
no, para iniciar la tempoi 
que viene, su andadura por 
mundo de los toros. Qui 
confirmar la alternativa en 
Isidro, y despegar asi 
consolidar un futuro, que 
tiene resuelto en lo básico 
la actualidad, ya que dispe^ 
de un puesto de trabajo got 
otro muchos matadores, en 
misma o parecida situaaónc
tienen a su alcance. La 
ción del torero, es privil 
da, y si le ruedan bien toj 
sas, y la inspiración le a“ 
paña, quizás, tengamos^ 
rero importante. Es ditól 
afirmo, pero ante la esc^ 
depellizcoquehayenelesa j^
lafón, puede tener su sitio. "SU 

íSoi 
líe a:

rada va bien. Se mostró COC

to y con una sonrisa, qo®^ ihg
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dinero. Nadie regala nada".

le caracteriza.
-Siempre se quiere

Campuzano: "Me asusté 
cuando el toro cogió 
al subalterno”

temporada vaya»*' I*« 
yoesteañonomena*' ,» 
Í acabar con cinca*” «« 

"Cuando vengo a i ’ Cedas

de ]

Vestía grana y oro como Dá
maso, algo acatarrado, toreó el 
tercero y quinto de la tarde. 
Fue en su primer toro, tercero 
de la corrida, cuando Tomás 
Campuzano se sobrecogió ante 
lo espectacular de la cogida de 
uno de sus subalternos, aun
que al final quedó en una caída 
y un pequeño revolcón.

Para Campuzano, la tempo-
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Ítecnologia mas avanzada 
safra manuscritos 
pañoles del siglo XV

se otorga en reconocimiento “a 
los logros alcanzados en favor 
del interés público ”.

Los Reyes visitarán la Libre
ría Bancroft de Berkeley, insti
tución que posee más de 44 mi
llones de manuscritos (desde 
papiros milenaríos hasta re
cientes documentos) y que ad
quirió hace un par de años la 
valiosa “Colección Fernán Nú
ñez" , uno de cuyos 225 volúme
nes de manuscritos españoles 
guarda los “Debates de Sala
manca".

.FRANCISCO (Califor- 
E.UU.).(Efe).-LaUniver- 
icaliforniana de Berkeley. 
(¡totgará al Rey J^^ ^^' 
jeEsp^® ®’^ ®^® ^^^ *^^' 
E. el próximo 2 de octu- 
esú desanollando unos 
lados computadores que 
itirán descifrar vaUosísi- 
iianusciitos españoles de 
^osXV.XVIyXVn.
s investigación aportará 
as luces sobre los “Deba- 
eSalamanca" y sobre las 
adela “teología de la libe-

S

a", según exponen fuen- 
elapiestigiosa institución 
bnica que cuenta entre su 
sotado con 12 premios

El estudio de los “Debates", 
polémicas discusiones acadé
micas y teológicas que se ini
ciaron en la Universidad de Ba

teyes de España. Don
dados y Doña Sofía, visi-isohit , 

jQ pi la Universidad de Berke-
, imada en la Bahía de San
njoji asco, en el marco de su re- 
^g[¡j fo por varios Estados del
ijjyji we norteamericano.
pojj ¡Juan Carlos, figura clave 
j poj tiaiisición democrática en 
Qqj, áa, recibirá la" medalla de

¡ley", la más alta distin-
i¡ pj fe la más importante uni- 
quei fed estadounidense, 
JIJO 1 siente a la investidura de 
jjpa 3 ‘tionoris causa" y que

lamanca, en el siglo XVI, sobre 
la existencia y futuro del Nuevo 
Mundo y sobre el trato dado a 
los indios nativos, permitirá 
una mayor comprensión de los 
factores que presidieron la co
lonización española de Améri
ca del Norte y del Sur.

Esos debates constituyen, 
por otra parte, las raíces de la 
actual “teología de la libera
ción", según la investigadora 
Helen Rand Parish, de la Libre
ría Bancroft, quien prepara un 
libro sobre el tema.

^" lade la Joven Orquesta
d^ itional de España a 
- Unión Soviética
“*1 ®WD (Efeí-Ta T 
sea» w» M ■' ^^ 'Joven

^J imaa el Dré^mn o^., próximo sá- 
' primera gira por la 
¿Wica. bajo la direc-
• su titular, Edmon Colo-

8 gu

soviética, que se 

e’^ Kiev,

roica", de Beethoven.
La Joven Orquesta Nacional 

fue creada en septiembre de 
1983 por el Ministerio de Cultu
ra para el fomento de la voca
ción artística del músico profe
sional, estímulo de jóvenes es
pañoles —de 18 a 25 años— y 
para promocionar la creación 
de orquestas similares.

CULTURA Jueves, 24 de
Septiembre de 1987

En la próxima temporada, nueva versión de “El lago de los cisnes”

Maya Plisetskaya contratará 
bailarines para el Nacional

MADRID. (Efe).—Maya Pli
setskaya, que prosigue su 
gira por España, prepara sus 
primeros pasos dentro del 
Ballet Lírico Nacional con au
diciones nacionales que se 
celebrarán a finales'del próxi
mo noviembre para contratar 
nuevos bailarines.

Estas audiciones están 
abiertas a todos los bailarí
nes españoles y serán presi
didas por Plisetskaya, a fin de 
seleccionar nuevos compo
nentes, de ambos sexos, para 
incorporarlos a plantilla.

Tras unas reuniones cele
bradas con el sobreintenden
te del Ballet, la bailarina deci

dió también actuar con la 
compañía y seleccionar obras 
clásicas que interpretará el 
Ballet.

Plisetskaya bailará con el 
grupo en varios títulos, y, 
particulcirmente, en su obra 
maestra, “Carmen", creada 
para ella por Alberto Alonso 
sobre la música de Bizet y 
arreglada por Rodion Bhe- 
drin.

Estos acuerdos se han to? 
mado como consecuencia de 
los contactos previos mante
nidos por Plisetskaya con los 
miembros de la compañía y 
después de ver el Ballet en el 
Teatro de la Zarzuela, donde

actualmente presenta “Las 
Bílfides", “La Espera" y 
“Raymonda Divertimento".

La bailarina rusa, que se 
convertirá en directora artís
tica del Ballet del Teatro Líri
co Nacional a partir del pri
mero de diciembre, aseguró 
que en la próxima temporada 
la compañía pondrá en esce
na las versiones completas 
de “Giselle" y “El lago de los 
cisnes " que ella misma dirigi
rá.

" Quiero que una bailarina ’ 
del Teatro Lírico Nacional — 
añadió— sea la que me suce
da bailando Carmen".

ProoTAw diferentes: 
Í tonH„¿ ''^®Toldrá: "El

dad

laffll

« ¿. 8 J "S 
(0 -o 

& c 3
 

S . - o 
M 

o 
o

? 's:s9 
’S

s s^
S 

O
Q O

"O 
0) 

= am
o

 
M 

o o
 

^ f^ tí o .g 
. 

S
 

'3
^ a 

“
> ^^ -^

 
"a» ~S ^ ^ 

S?

Con esta gira, los músicos 
que iniciaron su actividad 
cuando se creó la JONDE, se 
despiden de la Orquesta, por 
haber cumpUdo el plazo límite 
de permanencia en la misma.

Be trata de la primera promo
ción que sale de la institución, 
con una amplia formación 
académica y práctica, ya que 
no sólo han actuado en España 
sino en diversas ciudades de 
Bélgica.

Los etarras, protagonistas de la obra 
teatral que estrena Mario Onaindia

3 / * / ©

H°'^fade "DieX^^^^^^®' ®’^ ^^ Delegación de Cultura, 
g^5.^®®Ipróxiinn H^ ^fstas de Castilla-La Mancha.
H^ónajjj j. ^30 de septiembre en el Museo, ex-

Prieto.
^?^ ^® septiembre, en el Museo la 

Íf "‘“‘¿^^ Requena.
mAn ^Pf^e, exnl ^ '^^^Qn a las 7.30 de la tarde en el 

^®'=6rá abieS ^e óleos de Balbino García. Per- 

de octubre.

’^'ñent
^®’^®ls^n° ^^ ^^J-Qs sobre el V Centenario de 

i '^9odí^'^^tnov ^ ^^ Albacete, conferencia sobre 
t '*61aK^P^drey^~ ?’l®^l°<liuellas de una presencia" a 

úiaíR , ®’'’^éndez, enelAteneoalas8.15

'^So ^6 A ' ^"^^ ^^ ®^ Ateneo conferencia so- 

k^’óng . ^eñor AiK ^°^óre de hoy", conferencia a 
|\^'^'^’^Pal do p ^^® Iniesta, presidente de la Co- 

^'d^^migración.

MADRID. (Efe).—La obra se 
titula "Grande Place" y es ori
ginal del político vasco Mario 
Onaindia. Be representa en una 
de las salas de los Teatros del 
Círculo de Bellas Artes y tiene 
como protagonista a los eta
rras. Bu estreno, en principio, 
causó sorpresa y expectación.

Como es sabido, Onaindia es 
secretario general de Euskadi- 
ko Ezkerra y fue número uno en 
la candidatura de Izquierda 
Unida de los Pueblos en las pa
sadas elecciones al Parlamento 
Europeo.

Condenado a muerte y pos
teriormente indultado en el Pro
ceso de Burgos (1970), Onain
dia mantiene actividades lite
rarias juntamente con las polí
ticas.

“Grande Place", la novela 
que ha dado pie a esta obra tea
tral, la publicó en euskera en 
1982 y se tradujo al castellano 
en 1984.

Paco Obregón, director del 
Teatro Geroa, ha realizado su 
adaptación para la escena y 
ahora, tras representaciones 
en el País Vasco la ha dado a co
nocer en Madrid, en el salón de 
Columnas del Círculo de Bellas

Artes.
En la pieza se nos cuenta la 

historia de un etarra y de su es
posa, que se reencuentran en 
la Grande Place de Bruselas, 
donde él ha sido extraditado 
tras permanecer ocho años en 
la cárcel.

En este encuentro se hace re
cuento de sus vidas. Be evocan 
escenas. Los primeros besos. 
La primera pistola. Cómo 
aprender su manejo y su uso. El 
primer enfrentamiento con las 
Fuerzas de Begurídad. El inicio 
de las actividades terroristas... 
Utilizando la técnica del em
pleo de “flash-back", como en 
el cine.

De esta manera se nos va 
contando una especie de melo
drama político, con etarras. 
Con buenos y malos. Bin claves 
que expliquen los problemas 
del País Vasco. Y con muchas 
escenas en las que se alude a 
torturas de la policía o a dispa
ros de guardias civiles sin dar el 
alto. Be insiste mucho en esto. 
Y se plantea, también, el pro
blema de la protagonista, que 
maldice de la política, y que tie

ne una hija, enfrentándose a 
sus padres, y a todos.

La construcción teatral es 
muy pobre. Y la temática que 
se expone, a base de victimas y 
verdugos, resulta excesiva
mente burda.

Por todo ello, no parece que 
haya ganado mucho la novela 
con su paso a la escena. O, al 
menos, en esta versión no hay 
grandes aciertos. Por el contra
rió, hay exceso de reiteraciones 
y falta absoluta de acción, su
brayada además por la lentitud 
con que la dirección ha marca
do todo el desarrollo de la obra.

El entusiasta y esforzado 
grupo teatral Geroa, en el in
grato escenario central de la 
sala circular en donde se repre
senta, intenta sacar adelante el 
texto de Onaindia. Tan sólo la 
actriz Izaskun Asua logra un 
excelente trabajo. Interpretan
do con talento su difícil perso
naje.

En la función a la que asisti
mos, con casi un centenar de 
espectadores, al final hubo 
bastantes aplausos. Y todos los 
componentes del Teatro Geroa 
tuvieron que saludar repetidas 
veces, . .. ,.
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Ammcios por palabras

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16% 
TELEFONO: 21 28 19 
¿Conoce ya nuestras ventajas?

CREDITOS
‘ Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
• Cancelamos hipotecas y 

embargos.
* Lo resolvemos en el acto.

Tlls.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE
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Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14,02002 Albacete.
Tel. (967) 22 37 16
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• PRESTAMOS. Gestionamos ins
tantáneamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Tlf. (91) 
431 13 19. C/. Alcalá, 119. Madrid.

SE VENDE NAVE 
INDUSTRIAL

Dos plantas en Polígono 
Campollano. 600 m.^ cada 
planta. Precio interesante. 
Llamar horas oficina, Tlf. 23 79 65.

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar 
10.30 noche. 21 13 34.

• SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléforx) 23 46 13.

• SE VENDE despacho completo. 
Tlf. 21 91 46.

• PRESTAMOS DE OBLIGACIO. 
NES HIPOTECARIAS Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaria el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene;
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.
- No se le grava la escritura, y mejor 

aún no necesita avalista.
Llámerws y le informaremos sin 

compromiso alguno. Teléfono: 
21 28 19.

• MATRIMONIO JUBILADO, nece
sita piso pequeño sin muebles, en al
quiler, con calefacción. Tlf. 23 11 32.

• FINANCIERA para sus nuevas 
instalaciones en Feria, 46 necesita dos 
secretarias de 18 a 25 años. Bachiller 
superior. Preferible que una de ellas 
tenga conocimientos de informática. In-
teresados llamar al Teléfono: 21 28 19.

• SE VENDE SOLAR en Corregidor 
Godino, 47. Teléfono (96) 540 12 55. '

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos;

22 08 ,18. Oficina -
21 -14 81'Particular.

• SE BUSCA chica interna para cui
dar niños en Tiriez. Casa del Médico. 
Teléfono 35 00 70.__________________

Dionisio Guardiola Céntrico 150 M/2. 
37 M/2 sótano. Teléfonos: 96/ 
325 12 65 - 326 68 09.• SE VENDE peluquería completa 

céntrica. TIfno.: 23 01 64.

• DIRECTAMENTE vendo o alquilo 
piso C/. Concepción. Teléfono 91- 
230 97 33. Madrid.

• SE PRECISA empleada de hogar

• TRASPASO autoservicio 75 m2. 
Alimentación, charcutería, frutas, pan y 
droguería. Tlfrio.: 21 05 67.

interna en 
44 21 11.

• ASUNTO NUEVO: ganará en casa 
hasta3.000 Ptas. diarias. Escribir a INF 
CO, apartado 1.209, SAN SEBAS
TIAN. ___________

• SE REGALAN 6 cachorros de pe
rro. Tlf. 21 88 04.

• VENDO MONTESA Enduro. 350
H6.110.000. Teléfono 23 11 60.

Roda. Teléfono:

• ALQUILO 0 VENDO local comer
cial. 175 m’. Teléfono 22 55 53.

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado (Opcional), 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 91.

(De 10 a 13.30).

• SE VENDE PISO Dr. Ferrán 110. 
112 M/2 Útiles más 40 de terraza. Pre
cio calificación de hace 6 años sin es
trenar. Comunidad económica. Infor
mación horas comercio: Teléfono 
22 15 75.

• SE OFRECE CHICA para cuidar 
niños a partir de las 7 de la tarde. Telé
fono: 23 03 86.

• SE NECESITA CHICA para cuidar 
niños a partir de las 5 de la tarde. Pu
diéndose quedar a dormir en caso ne
cesario. Llamar al teléfono 22 17 63.

SE TRASPASA 
TIENDA 

COMESTIBLES
Por jubilación. Tlf. 22 45 88

ARIES
SALUD.—Buena
TRABAJO.—Su actitud provocará dudas 
y desconfianza en tomo suyo
AMOR.—No sea tan olvidadizo y felicite 
a la persona amada

TAURO
SALUD.—Asegúrese de que los alimen
tos que toma están en buenas condicio
nes,,
TRABAJO.—Consolide su posición por 
todos los medios a su alcance
AMOR.—No se haga demasiadas ilusio
nes en clamor:

GEIUIINIS
SALUD.—Un poco de gimnasia le iría 
muy bien
TRABAJO.—^Examine con detenimiento 
cualquier papel que le den hoy a firmar; 
AMOR.—Siente la cabeza de ima vez no 
siga dando tumbos de ese modo

CANCER
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—Su prestigio aumentará hoy 
de forma notable
AMOR.—Tanquilidad y atmósfera agra
dable

LEO
SALUD.—Vitalidad y euforia 
TRABAJO.—Hoy tendrá oportunidad de 
corregir un error cometido hace días 
AMOR.—Bueno

VIRGO
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—Sea constante y no se desa
nime aunque surjan obstáculos en su ca- 
minn
AMOR.—No sea tan apasionado

• POR INMEDIATA apertura preciso 
7 personas mayores 27 años que quie
ran cifrar sus beneficios en 100.000 
Ptas. superables. Información Tlf.
21 00 92. C.M. Sr. Moreno.

• VENDO Montesa Cota 125 c.c. 
Buen estado. Económica. TIfno.: 
23 62 81.

• VENDO CACHORRA escogida 
mastín español. Teléfono 22 79 52.

• SE NECESITA oficial fresador con 
servicio militar cumplido. Teléfono 
21 07 15.

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO 

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 

CALIDAD PROFESIONAL 
DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 

BODAS, BAUTIZOS, COMUNIONES
C/.S. Agustín, 8 (Pasaje)

, Tel.21 80 32Atoace!e

SE ALQUILA 
RESTAURANTE 

“EL PATIO" 
Totalmente acondicionado para 

apertura instantánea.
Interesados llamar de 11 a 1 yde 

6a8alTtf.21 07 82.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14
TELEFONO: 4000 Ü7

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
medico estomatologo. cirugía oral Ro
sario. 3. pral TIfno. 21 88 65 Albace
te

LOS NIÑOS NACIDOS HOT: Tendrán una gran
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AMOR. No se deje embaucar ¿

ESCORPION

PRO

1*1

SALUD.-Practique algún deporte áde. 1^

sea sentirse en excelente fonna fíaca 
TRABAJO.—No haga confidencias tes- 
pecto a ese proyecto que le ilusiona 
AMOR.—Riesgo de ruptura

1'196: 
iteasif 
spies 
fe.

SAGITARIO
SALUD.—Buena ij 
TRABAJO.—Sus buenas itenciones sel 
rán mal interpretadas j 
AMOR.—No se muestre tan rígido eniJ 

principios; la persona amada no podiu 
comprenderle

iR
 SR

CAPRICORNIO
SALUD.—Cuidado con los contagios 
TRABAJO.—Su exceso de franqua 
puede estropear un asunto ínterasanl 
desde el punto de vista económico 
AMOR.—Llamada telefónica descoM 

tante

ACUARIO
SALUD.—Muy buena 
SALUD.—Aproveche la jomada para Óí 

los últimos toques a ese asunto.
AMOR.—No sienta resentimiento caá 
la persona amada y trate de olvidar lo 

ocurrido

PISCIS

UNI 
lUOl 
HM

lUOl

SALUD.—Excelente
TRABAJO.—No se precipite: 
antes de tomar una decisiónloquevaí^wn 

la es un dinero muy sustancial 
jt^QR—Su impulsividad, lejos de 
lestar a la persona amada, le agí®

nos:

extraordinariamente

iliStO! 

K.en 

6 lid

voluntad: serán idealistas y un poco crédulos. Les ^ ^
quier tipo dé actividad o trabajo que signifique rutina y su carácter aventurero y 
países exóticos. ____ _____ _

Crucigrama

emprendedorlesimpulsaráavTSií ^^,

S
f S

• ODONTOLOGO Rafael Pla Marti 
nez Villena. 21 Telefono 21 78 23.

ASESORAS

- - - 3sesores

10

11

• VETERINARIA. Clínica Los Lla
nos. Abierto dia y noche. Visitas domi 
cilio. Tejares, 1. Tlf. 21 59 78.

Los deficientes mentales

HOIUZOWTALES: 1 -En U «J 
griega, ninfas que nactan confó» 

los protegían y

junción distributiva. 
dad italiana. Tenrunaaón. *¿ ese

4-Denota alegra. Al 
denousprioridadoen^^ Í^ 

Forrodecolaroprendade^^^ 

coloca debajo de u ^^^^ 
poreU8.etraM»w • 
curva que fo^P ^^^,, 

6._Envuelva.

Olfatear. g.-^
tallo y hojas cornea ^^^^
ción.Adjetivopos^°^ P« «45 
repetida. El mas granja^^ 

de Israel. Terminación V 
vés. Signo del Zod.^;

dia.ll--Bie”es«^“^ 18

cuentan con tu comprensión

ASPRONA

¿Serías capaz 
de unirte a nosotros.

Albacete.—Mayor. 22
Pérez Pastor, 74

Centros piloto en; Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villarrobledo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZONTALES: 1.—Disimulaban. 
2.—Uro. Era. Esa. 3.—Da. Flora. iV. 4.—Sü. Res. 5.—Susa. Alón. 6.—Doy. Ros. 7.— 
Lobo. Tris. 8.—soT. Roa. 9.—Ma. Jonás. Al. 10.—Ita. Rae. Ido. 11.—Colaborador.

VERTICALES: 1.—Duda. amiC. 2.—Ira. Sol. Ato. 3.—So. Suyos. Al. 4.—Fis. Boj- 
5.—Mella. ótorB. 6.—Uro. Nao. 7.—Larra. Traer. 8.—eaL. Ros. 9.—Be. Soria. I 
10.—Asi. Nos. ado. 11.—Nava. Flor,

VERTICALES 1- 
da que se fo™®J® ¿aria'«^ 

lana, cáñamo u o ^^^
vés, vaso de bano jj^

3._pronombreps^aelei’ 

trémula.
mostraovo. 5. »J 
la reconstrucción ^^ ^.$
Ito. Al revés. J«««»^ 

l,e. Del verbo s 7^^ 

rabie. Al revés.
secreciónquesepr^

Acudid. e<l«>^,

*«*S.3S-«**^ 

anas- ® 
de Isaac. Beaad.
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1’ 1962. El servicio secreto 
jjainericano ha detectado 
e-jes soviéticos con rumbo 
¡Illa: los posteriores infor-

— sindican que se están des-

>ensg 
pedí

5aído misiles de alcance 

&■
0.15 U unte.
55 Avance telediario.

1100 Bando Sésamo. 
iU0UiulquÍBÍmos.
ÜM Mppl Calraslargas.
^yelspunk".
130 Con las manos en la

ios 
aquel 
ieseid 
o 
MM

itok

15.05 Estadio 2. Edición es
pecial. Incluye las siguientes 
retransmisiones: Tenis. Jue
gos del Mediterráneo. Crité
rium Ciclista. Milla atlética.

21.00 Tú puedes." Otras po
sibilidades”,

21.15 La duna móvil. “Tar- 
tesos".

22.15 Jueves cine. “Tú es
tás loco, Briones". Dirección: 
Javier Maqua. Intérpretes: Es
peranza Roy, Quique Camoi- 
ras, Manuel Alexandre, Pablo 
Sanz, Florinda Chico, Lola 
Gaos, Ricardo Palacios, Santia
go Ramos, Luis Ciges.

Don Faustino Briones, fun
cionario que fuera de la Orga- ~ 
mzación Sindical, “vieja guar
dia" excombatiente de Rusia, 
acaba de ser recluido en un 
centro psiquiátrico aquejado 
en esta locura: no acepta que 
algo que duró cuarenta años 
desaparezca en apenas tres 
minutos. Briones hace “pinta
das ", canta por las calles brazo 
en alto... y ha acabado en un 
manicomio.

23.55 Metrópolis.
23.55 Metrópolis.
00.25 Despedida y cierre.

"La abeja milenaria” sustituye a 
la serie "Fortunata y Jacinta”

eveot ¡Ull Telediarlo.

dea «Uenaria.
j^ historia comienzaen el año 

i 8.enuna remota villa eslo-
'fiel imperio austro-hún-

S ^"^ ®1 mesón Martin
•^<ia celebra su 60 cum-
^5 Es un hombre de 
“ tumor, listo y con buen MATINAL PARA MAÑANA

1 ^por la vida. Una vez ter- 
^ la siega de la hierba.

,„í ^ysHcuadriUadealbañi- 
,iosé '’^cliaii como todos los 
svi '''‘’“8ca de trabajo y 

iempí Site aventura.
tic .^ “•" en el Festival

stidoi 
118 P® 
Í85® 
la nece 
añade 
ibelift
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Ísledeporte.

resumen de 
®® Juegos del Medi-

07.45 Carta de ajuste.
07.59 Apertura y presenta

ción.
08.00 Buenos días.
09.00 Por la mañana.

— De 9.35 a 10.10: Gabriela.
— De 11.35 a 12.35: Rituales.

13.00 Sherloch Holmes. “El 
caso de la estatua robada".

13.20 Un mundo feliz.
14.00 Programación cen

tros territoriales.
& .a
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"La abeja milenaria”, serie 
basada en una novela de Peter 
Jaros, que narra las vicisitudes 
de tres generaciones de una 
humilde familia eslovaca, susti
tuye a "Fortunata y Jacinta".

La serie, de 4 capítulos de du
ración, es una coproducción de 
varias televisiones europeas, 
que fue galardonada con el Fé
nix de Oro en el Festival de 
Cine de Venecia en 1984.

La historia comienza a desa
rrollarse en 1986, en una remo
ta aldea eslovaca del imperio 
austrohúngaro, donde vive 
Martin Pichanda, un albañil de 
buen carácter y excelente sen
tido del humor que, al terminar 
la época de la recolección de la 
cosecha, reúne a su cuadrilla 
de peones y, año tras año, se 
desplaza a diversos lugares en 
busca de trabajo y aventura.

Pronto se une a la expedición 
Samo, hijo mayor de Martin, 
que está enamorado de María, 
una chica de la aldea a quien su 
madre desea casar con el atil
dado oñcial húngaro Belanyi.

Por su parte, Valent, el se
gundo hijo de Martin, se mar
cha a Praga a estudiar jurispru
dencia, mientras dos mujeres 
esperan su regreso: Hanna, po
bre campesina, y Hemine, hija 
de un rico terrateniente.

También hoy las sobremesas 
que nos ofrece Televisión serán 
algo más ligeras. Desaparece 
"Fama" y viene a ocupar su 
puesto otra serie americana, 
"Llamados para la gloria".

Las piruetas de los bailarines 
de "Fama" se verán sustitui
das por las acrobacias de los 
aviones que pilota Raynor Sar- 
nac, el protagonista de la nue
va serie, un coronel de las Fuer
zas Aéreas norteamericanas.

"Llamados para la gloria" se 
centra en la vida profesional y 
privada de este coronel, en el 
que confluyen todas las cuali
dades que al norteamericano 
medio le gustaría poseer: es 
honrado, trabajador, compren
sivo, esposo fiel y amante pa
dre.

La acción transcurre en la dé
cada de los 60, lo que sirve a los 
guionistas para introducir en 
ciertos episodios, y de refilón, 
algunos de los acontecimientos 
que durante aquella época con
vulsionaron a la sociedad nor
teamericana. De esta forma, se 
pasa, a vuela pluma, por la gue
rra del Vietnam, por los movi-

FOTO: LA TRIBUNA
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Protagonistas de la nueva serie nocturna.

mientos antirraciales y de la li
beración de la mujer, por los 
conflictos de Estados Unidos 
con Cuba y con la Unión Sovié
tica, etc.

La familia de Samac, forma
da por su esposa y tres hijos, 
son también parte de la histo
ria. La esposa, Vanessa, es la 
quintaesencia del buen sentido 
que no sólo ha de solucionar los 
conflictos que se originan en el 
seño de su familia, sino tam
bién aquellos que afectan a las 
familias de los compañeros de 
su marido. La principal preocu
pación de la señora Sarnac, a 
parte del peligro que corre su 
marido en el ejercicio de su pro
fesión, la constituyen sus hijos. 
La mayor de éstos, Jackie, tie
ne ya 16 años; está, pues, en 
una edad difícil, y para mayor 
alarma de su madre, ha hereda
do la locura de su padre por los 
aviones. Los otros dos hijos del 
matrimonio, dos chicos, de 12 y 
7 años, se muestran todavía su
misos a los dictámenes pater
nos, aunque el pequeño pre
senta ciertos problemas psico
lógicos y se niega a hablar.

En el episodio de hoy, la fami
lia Samac está disfrutando de 
unas vacaciones cuando el co
ronel recibe un aviso secreto 
desde su base en el que se le in
forma que se ha detectado en 
Cuba una base de misiles.

Los principales intérpretes 
de la serie son Craig T. Nelson, 
Cindy Pickett, Keenan Wynn, 
Gabriel Damon y Elisabeth 
Shue.

Una producción española, de 
1980, ocupa hoy el espacio 
"Jueves cine", " ¡Tú estás loco, 
Briones!”, es un film dirigido 
por Javier Maqua, un guionista

de cine y televisión, que se es
trenaba en la dirección cinema- 
tográñea con esta película.

"¡Tú estás loco, Briones!”, 
que cuenta en su reparto con 
actores famosos de la escena 
española —Quique Camoiras, 
Esperanza Roy, Pablo Sanz, 
Florinda Chico y Lola Gaos—, 
es una comedia de enredo en la 
más pura tradición de la come
dia teatral española. Su interés 
es menos que discreto, y deslu
ce al lado de los anteriores tra
bajos de Maqua en otros terre
nos artísticos.

Briones, un funcionario de 
los sindicatos verticales, es re
cluido en un manicomio, al ser 
descubierto por sus compañe
ros de trabajo realizando pinta
das de cariz político. En el ma
nicomio, Briones descubre que 
el mundo que le rodea no es 
muy diferente al mundo de los 
cuerdos.

El equipo del programa "De
bate”, que dirige y presenta 
Victoria Prego, se traslada esta 
semana a San Sebastián donde 
se celebra actualmente el fa
moso Festival de Cine.

Coincidiendo con este acon
tecimiento, el “Debate" de hoy 
está dedicado al cine, y en con
creto a las subvenciones esta
tales al medio cinematográfico.

El espacio sobre el cine será 
emitido en directo desde el Ho
tel María Cristina de San Se
bastián, y en él estarán presen
tes el director general de Cine, 
Femando Méndez Leite, el di
rector Pedro Masó, el productor 
Ismael González y, otras tres 
personalidades del mundo del 
cine que aún no habían sido 
confirmadas.

Teléfono 21 84 53
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno. Si ignoramos el presen
te nunca salvaremos el futuro. Una película 

llena de aventuras y acción 

«MISION:
SALVAR LA TIERRA» 

Autorizada para todos los públicos) 
William Shatner, Leonard Nimoy y 

Catherine Hicks.
Pases: 5.30 - 8 y 10.30

Teléfono 21 84 44
Continua desde las 5 

Sensacional estreno. De ios abismos 
de una pesadilla, llega una máquina 
de matar: SCHWARZENEGGER-

DEPREDADOR
«DEPREDADOR»

(No recomendada para menores de 18 años) 
Arnold Schwarzenegger, Carl

Weathers y Bill Duke 
(Pases:5-7-9y 11)

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno.

Ella le prometió 10 días en el paraíso, 
pero no le dijo que antes debía pasar 

por el infierno.
«PERSECUCION MUY 

MUY CALIENTE» 
(Autorizada para todos los púbTicos) 

John Cusak, Wendy Gazelle y Robert Loggia 
(Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)
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SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 
Hoy, en sesión continua desde 5.30 tarde 

(Ultimo pase 10.45 noche)
¡Sensacional estreno!

«¡RABIA EN EL SEXO!»
¡Otro desmadre porno!

Prohibida a menores de 18 años 
Se advierte que esta película, por su 
contenido erótico, puede herir la 

sensibilidad del espectador.

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 
Hoy, en sesión continua desde las 5.30 
¡Una sensacional película de D. Hamilton!

«TIERNAS 
PRIMAS»

Los primeros deseos.
El descubrimiento del placer 
No recomendada a menores 

de 18 años
Pases5.30-7.15-9 y 10.45

Teléfono 21 36 40
Continua desde las 5 
Grandioso estreno.

Si Axel Foley trata de enrollarte... 
Huye, es tu única salida.

«SUPERDETECTIVE EN» 
HOLLYWOOD II»

(No recomendada para menores de 13 años) 
Eddie Murphy, Judge Reinhold 

y Ronny Cox 
(Pases; 5-6.55-8.50 y 10.45)

Teféfono 21 45 50

CERRADO

C/. Collado Piña, 12 Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno. 

Una aventura exótica en la China 
de los años 30 

«SHANGHAI SURPRISE»
Sean Penn, Madonna, Paul Freeman y 

Philip Sayer
Pases: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45 

Todos los públicos



Pardo
Zancada

12-12 lA.L12¿A.<212V12La Tribuna
EMILIO ROMERO

El quince de octubre será el último día

Abierto el plazo de matrícula fe

de Educación Basica a Distanc ^
T\EMASIADO relieve periodístico a la excarcela- 
J^ción de Ricardo Pardo Zancada, ex comandante 
del Ejército, tras seis años y medio de cárcel en la 
prisión de Alcalá por su colaboración en el golpe mi
litar del 23 de febrero de 1981.

Sencillamente, ha cumplido las tres cuartas par
tes de su condena, con prestaciones para recibir el 
aminoramiento de tiempo en prisión, y todo ello de 
acuerdo con la ley.

Probablemente aparecerá pronto la información 
sobre la concesión de indultos solicitados por los ex
generales Armada y Torres Rojas; y ya no quedarán 
en prisión más que el ex teniente general Miláns del 
Bosch y el ex-teniente coronel Tejero. El caso de Mi
lans del Bosch podría resolverse también favorable
mente en virtud de que tiene más de setenta años y 
los reclusos pueden salir de las cárceles tras rebasar 
esta edad.

Lo que sucedía es que en la Jurisdicción Militar no 
había este beneficio y ahora las cosas han cambia
do, porque también la ley aparece unificada en esta 
cuestióri. Lo que sucede es que Milans del Bosch no 
ha pedido todavía su libertad acogiéndose a este 
beneficio.

En este militar está jugando, principalmente, lo 
que podíamos llamar “la iciea del honor". Si la liber
tad pusiera en peligro esta circunstancia, entonces 
Miláns del Bosch renunciaría a ser libre. En el caso 
más favorable, solamente quedará en prisión el ex 
teniente coronel Tejero, que fue el gran protagonis
ta de aquel episodio, universalmente distribuido, y 
que consistió en ocupar el Congreso de los Diputa
dos y obligarlos durante unos momentos a la inacti
vidad y al silencio, metiéndolos debajo de los esca
ños.

Ricardo Pardo Zancada fue quien tuvo el gesto 
de sumarse, también por consecuencia del honor, a 
los que estaban dentro del Congreso, y cuando ya la 
causa estaba perdida. En la cárcel terminó sus estu
dios de Periodismo y allí fue examinado de Licencia
tura y Doctorado, y alcanzó los títulos más altos. Es 
un personaje de gran singularidad dado, que ahora 
ha recibido la enseñanza de muchas cosas. En algu
nos personajes y asuntos su decepción ha sido pro
funda.

El Centro Nacional de Educa
ción Básica a Distancia (CENE
BAD) es un centro oficial que 
depende del Ministerio de Edu
cación, que en su modalidad a 
distancia y de forma gratuita, 
atiende a todas aquellas perso
nas que ya no están en edad es
colar obügatoría y que no po
seen el Certificado de Escolari
dad ni él título de Graduado Es
colar.

Compatible con 
el trabajo

En la extensión del CENE- 
BAD, se ha abierto la matrícula 
para aquellos que estén intere
sados en obtener la certifica
ción académica, desde su do
micilio y siendo compatible con 
su horario de trabajo. Un equi
po de profesores atenderá, por 
teléfono, por correspondencia, 
o mediante visitas personales 
al domicilio de CENEBAD, a los 
alumnos que lo deseen.

El plazo de matrícula está 
abierto hasta el quince de octu
bre, en la extensión del CENE
BAD, situada en la calle Arqui
tecto Carrilero, 56, el teléfono 
al que pueden llamar todos 
aquellos que deseen informa
ción; 22 91 57.

Educación a 
distancia

El Centro Nacional de Educa
ción Básica a Distancia es un 
centro oficial del Estado, que 
facilita a todos los ciudadanos 
la posibilidad de realizar estu
dios a nivel básico mediante la 
modalidad de educación a dis
tancia. ,
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La educación a distancia per
mite estudiar desde el hogar, 
durante el tiempo libre y de 
ocio y está orientada por un 
equipo de profesores. Además 
de la titulación oficial, el CENE
BAD ofrece matrícula y ense
ñanza gratuitas.

El CENEBAD pone a disposi
ción de sus alumnos: E.G.B. 
(Educación General Básica) y 
obtienen los adultos, el títuloI I
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de Graduado Escolar y el C leste (
ficado de Escolaridad.

Gracias a esta fórniula 
propone el CENEBAD, <«« 

muchos los adultos 
pués de haber pasadolap üau 
tud, puedan ahora alcan^nes 
título de Graduado Escota 
la perspectiva de que ° ® 
drán en tiempo libre y 
el horario del trabajo lo

S

üinis

Milans del Bosch.

rrr

Jlbesón IRcstaurantc

ta.

incluidos José Bono y»
Useros, están 
men Panadero.

La gente del grupo de espeleología 
SIMA no son unos "aventureros". Ferrer, 
del SEPEI, no quiso decir eso con sus decla
raciones a nuestro diario. Reconoce su pro
fesionalidad y su gran labor de apoyo en 
cuanto a labores de rescate se refiere.

Nos comunican que la comida del socia
lista Enrique Mújica no la ha pagado la Di
putación, sino el PSOE. En realidad lo que 
nos dicen es que, después de lo que salió 
en nuestro periódico, no ha tenido más re
medio que pagarla el partido... aunque las 
intenciones eran otras. El poder de la letra 
impresa, que se dice.

En la üsta de los más fistos de Albacete 
publicada por “Tiempo”, además de figu
rar José Jerez, Agustín Lorenzo y Carmina, 

_IÍV1Í WWW

Comida selecta 
Marisco directo de Santa Pola 

Menú especial Rodríguez
Albarderos, 14 - Frente Villacerrada 

Teléfono 21 60 66 - ALBACETE

Ante esta configuración ^^^^^ 

más remedio que pensargeneroso 
do fue el alcalde. Y ^® ^gdelaopos’' 
dio dos nombres de c®“®®¿ ® aenelc»®'’ 
ción. El hecho de que Bono vaya ^^^^ ^, 

to lugar confirma núes "^ -gjoséJef®’' 
que respondió ala encuesta fueJ

En el despacho <^^^^líónctf^ 

hay un horrendo cua sensible' Es®' 
ga incluso a la vista men ^^^^ j^g si o 
mos seguros de que duda
puesta ahí por casuabdad.
Sebe a una selección previa par 

la opos

RESTAURANTE INTERNA
POR TRASPASO DE LOS ALAMOS VENDEMOS MAQUINARIA D^I^HROS 

FRIEGA PLATOS WINTER HARLTER - GRANIZADOKJ pg2^- 
- 2 NEVERAS CALOR FRIO - TABURETES - HORN^ EXPOSITA

COCINA BENABENT 5 FUEGOS - 2 BILLARES-
NEVERA PASTROL 2’50 X 120 

C/ Alcalde Conangla, núm. 18 Teléfono 2145 87
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